
TEMPO - Frente fria: negativo. Pressão

atmosférica média: 1009,0 milibares. Tempe
ratura média: 25,9 graus centígrados. Umi-

, dade relativa média: 77 ,2%. Estado médio do

céu: cumulus, stratos, de meio a encoberto,
com claros. Estado médio do tempo: com
precipitações esparsas. Nevoeíros no planalto
e litoral. Tempo- médio: estável. Previsão:
A.Seixas Netto.
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SUGESTÃO - As Inspetorias dos Portos de
São Francisco do Sul; Itajaí e Imbituba, es

tão convidando os usuários para apresenta
rem sugestões aos planos que estão sendo
elaborados. A contribuição solicitada visa a

proporcionar facilidades portuárias condi
zentes com a expansão da economia nacio
nal.

\

Análise do pleito.

MDS: Podemos
olhar futuro
co� 'confiança
Para o presidente do MDB em Santa Catarina, Deputado
Dejandir Dalpasquale, "o crescimento da Oposição em

nosso Estado é uma realidade e agora já podemos olhar

mais confiantes para o futuro ", A declaração foi feita na

tarde de ontem no plenário da Assembléia Legislativa,
quando o parlamentar subiu à tribuna para fazer uma
análise das eleições municipais (Página 3).

Everaldo foi
até a Justiça

.�

o jogador Everaldo impetrou'
mandado de segurança na Justíça
Federal do -Rio de Janeiro, re
querendo o adiamento do seu,
julgamento pelo STJD que está

-

marcado para as 18 horas (Pági
na 7 do II).

.

Krinnberg tem incentivos

para as massas de milho
o Conselho Administrativo do FUN

DESC aprovou em 25 de outubro último
a 2a. Etapa do Projeto da empresa
KRINNBERF ALIMENTOS S/A, de Rio
do Sul, autorizando-a a captar incentivos
fiscais até o montante de
Cr$ 5.753.000,00. O investimento total
do Projeto será de Cr$ 16.556.000,00.
Na primeira etapa do empreendimento

industrial, já implantada, compreende a

produção de massas alimentícias e biscoi

tos, e a segunda visa a fabricação de mas

sas de milho. O Projeto obteve grande
repercussão e desde o início despertou o

interesse das autoridades governamentais
- Governador Colombo Salles e Secre

tários da Fazenda e Agricultura. (Página
2).

Ratlemaker
fica 5 dias

Para uma visita de cinco dias a San
ta Catarina chegou ontem a Itajai o

.

Vice-Presidente Augusto Rade

maker, que segundo a assessoria go
vernamental veio "conhecer de per
to os problemas locais e inteirar-se

de suas realizações". O Governador
Colombo Salles e altas autoridades

civis e militares foram recepcionar o
Vice-Presidente da República no

. Aeroporto de Navegantes, onde ele

desembarcou acompanhado da es

posa e comitiva. (P.3)

Começaram
•

,os ensaIos

para o Fisc
Os participantes do II Festival da
ilha de Santa Catarina iniciaram na

noite de ontem, no Lira Tênis Clu

be, os ensaios para as suas apresen

tações que terão início na noite de

quinta-feira no Teatro Álvaro de

.Çarvalho. Os músicos que os acom-

panharam no primeiro ensaio elo
giaram o bom nível da maioria das

músicas dizendo que os inscritos

deste ano superam bastante aos que
concorreram no ano passado. Isso

de modo geral.
.

Arena: Nosso
problema está
no gigantismo

O lider.do Governo, Deputado Evaldo Amaral, disse on

tem que "o crescimento do MDB em Santa Catarina é

um [enõmeno absolutamente normal': Acrescentou que
"a Arena sofre de gigantismo e a tendência da Oposição,
então, é crescer". Entende ser necessário, da parte do

Governo e da direção do Partido, "uma análise em pro

fundidade das causas das derrotas (Página 3).
'

Kissinger: a
luta da paz
As negociaçoes para a paz no

Vietnã foram reiniciadas ontem
em Paris e o assessor presidencial
Henry Kissinger mostrou-se oti
mista: é provável uma rápida so

lução para o-casofl'ágina 2).

-Taxa de juros deverá b�ixar
nopróximoano -�Nestor .1051

opresidente do Banco do.Brasil, Sr. Nestor Jost, disse ontem em São Paulo que as taxas de juros deverão baixar em '973, em decorrência da queda da taxa inflacionória (Pógina 5).

Buzaid: fim
aos mafiosos
o Ministro Alfredo Buzaid disse

que a prisão dos mafiosos foi
"um ·feito extraordinário da Po
lícia Federal". As investigações
prosseguem para desbaratar to

das as ramificações do grupo
(página 5).

MorreAry
Hercílio:
.afogado
Com 31 anos de idade mor

reu ontem no Rio de Janei
ro o zagueiro Ary Hercilio,
do Fluminense, quando às
18 horas, durante uma pes
caria na gruta da imprensa,
esparregou nas pedras com

sua sandália de borracha e

caiu no mar. Sua mulher,
que estava pouco acima, as
sistiu toda a cena sem nada
poder fazer.

o cemitério

dos gatos
de 81umenau
No Horto Botânico de Blumenau,
entre sebes e ciprestes, os gatos de

estimação do iõle do Itajaí repou
sam em paz depois que as suas sete

vidas o deixaram. O "Cemitério dos

Gatos ", fundado por uma criatura

dos bichanos' já falecida desde

1967, tornou-se uma das atrações
turísticas de Blumenau. Os jazigos,
não tão bem cuidados como naque
la época, ainda continuam lá, com

vestígios das cerimônias funerárias
(Página 7).
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Kissinger crê em solução
rápida para paz no "ietnã

o assessor especial Henry
Kissinger esquivou-se ontem

de prestar declarações à

imprensa, à porta da Em

baixada americana, em Paris.

Mas ante a insistência dos

jornal istas afi rmou que
"se o Vietnã do-Norte

demonstrar a mesma boa

vontade dos EUA a paz
sairá logo, provavelmente

ainda antes do Natal.

Henry Kissinger e o chefe da missão de Hanoi,
Le Duc Tho, chegaram ontem à sede das negocia
ções em Paris, sob forte escolta da polícia france
sa que ameaçou empregar armas de fogo para dis

persar um grupo de técnicos de televisão que se

guia o representante norte-vietnamita desde sua

residência até o local da reunião. O assessor de

Nixon saiu da Embaixada norte-americana num

elegante automóvel e conseguiu fugir à persegui
ção dos jornalistas com a ajuda da polícia e de

uma forte chuva. Ao chegar Kissinger disse que
-

era "provável" uma solução rápida caso o Vietnã

do Norte mostrasse a mesma boa vontade dos

Estados Unidos. Anteriormente, no Aeroporto de

Orly , Kissinger afirmou aos jornalistas que rece

bera de Nixon instruções para prosseguir a nova

série de negociações "por tanto tempo quanto
fosse necessário".

Sobre as negociações, que têm como objetivo
esclarecer o acordo paz redigido por Kissinger e

Le Duc Tho no mês passado, nem' funcionários
norte-americanos nem os norte-vietnamitas fize

ram quaisquer comentários. Os representantes do

Governo de Saigon e do Governo Provisional Re
volucionário do Vietcong permaneceram isolados

das conversações secretas.

Entretanto, -Kissinger prometeu manter conta

to diário com Pahrn Dang Larn, chefe da Delega
ção sul-vietnfmita, enquanto que um porta-voz

de Hanoi manifestou que havia um contato simi
lar entre le Duc Tho e a Ministra de Relações
Exteriores do Vietcong, Nguyen Thi Bhinh.
ACUSAÇÕES

Enquanto reiniciavam-se as conversações de

paz em Paris, a Rádio de Hanoí transmitiu ontem

um .programa para os soldados norte-americanos

na Indochina e lhes perguntou em inglês: "se valia
a pena morrer por um homem como Nguyen Van

Thieu, presidente do Vietnã do Sul? "

As trans

missões radiofônicas tanto do Vietnã do Norte

como do Vietcong acusaram os presidentes Nixon
e Thieu de sabotar o acordo de paz. "Apesar das
reiteradas declarações de que a paz está à mão -

afirmou a rádio de Hanoi - o Governo de Nixon

persiste em sua negativa de assinar o acordo".

Em Washington o Departamento de Estado in
formou' que o secretário William Rogers conver

sou com o secretário canadense de Relações Exte
ríores;Mitchell Sharp, sobre a operação do grupo
de quatro nações que supérvisará uma trégua no

Vietnã, O grupo seria integrado pelo Canadá, In
donésia, Polônia e 'Hungria, sendo que o Cam

bodja pediu que ao proclamar-se um armistício
seja reativada uma comissão de controle compos
ta por três nações: Canadá, Índia e Polônia. O
Laos quer uma comissão com maior número de

membros, igual a do Vietnã.
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o Diretor Geral do,Departamento de Estradas de Rodagem, faz saber a todos quantos possam

interessar que fica transferida para o dia 6 de dezembro de 1972, no mesmo local e hora,
encontrando-se à disposição dos interessados a complementação do Edital.

DE�/SC., em Florianópolis, 17 de novembro de 1972.

Eng. Civil Ernani Abreu Santa Ritta
Diretor Geral do DER/SC.

ESTADO DE SANTA CATARINA

SECRETARIA DOS TRANSPORTES E OBRAS
DEPARTAMENTO DE ESTRADAS DE RODAGEM

AVISO
EDJTAL N� 27/72

ALTERAÇÃO DE' EDITAL

ESTADO -DE SANTA CATARINA
SECRETARJA DOS TRANSPORTES E OBRAS

DEPA�TAMENTO DE ESlRADA DE RODAGEM

AVISO
II I

ii'l,l, I I

Illi!

EDITAL, N9
'

28/72

ALTERAÇÃO DE EDITAL
o Diretor Geral do Departamento de Estradas de Rodagem, faz saber a todos quantos possam

interessar que fica transferida para o dia 5 de dezembro de 1972, no mesmo local e hora;
encontrando-se à disposição dos interessados a complementação do Edital.

DERSC., em Florianópolis, 17 'de novembro de 1972.

Eng. Civil Ernani Abreu Santa Ritta
Diretor Geral do DER/SC.

ENGENHEIRO CIVil
(recem formada)

Empresa construtora sediada em Criciúma necessita de um Engenheiro

Civil para preencher seu quadro.

Entrevistas dia 21, das, 14 às 18 horas, no Hotel Royal, com Dr. Milton

Campos de Carvalho.

TOMADA D� PREÇOS
O SERViÇO AUTONOMO MUNICIPAL DE AGUA E

ESGOTO - SAMAE, - 18
comunica a quem interessar possa, que está aberta a Tomada de Preços no ..

BI·08/72, pala aquisição .de um Sistema Telefônico para ligações internas e externas,

com dois troncos e até dez (10) ramais, sistema PABX.
Os interessados deverão dirigir-se à sede do SAMAE de Blumenau se à rua

Iguaçu, 209, onde se encontra o Edital e os demais elementos da Tomada de Preços.
A Tomada de Preços será realizada às 15 horas do dia 01 de Dezembro de 1972.

Blumenau, 18 de Novembro de 1972.

Engo.' Roberto Fasanaro

Dir. Geral do SAMAE

Peron fala ao

povo no sábado
Brandt, vitorioso prega-

I

agora a, eleição da paz
O secretário geral da Confederação Geral do Trabalho, José

Rucci, anunciou que o ex-presidente Juan Domingo Peron falará

sábado próximo durante uma concentração popular no autódromo

municipal de Buenos Aires. Anteriormente o .Cbverno havia

permitido uma concentração no mesmo local, entretanto Peron

rechaçou a idéia. O líder sindical deu a informação logo após uma
entrevista que manteve com Peron, mas negou-se entrar em detalhes

bem como a esclarecer se a programação de sábado surgiu de uma

renovação da proposta governamental.
REUNIAO

A junta de Comandantes-Chefes das Forças Armadas, liderada

pelo presidente Alejandro Lanusse reuniu-se ontem na Casa Rosada

para analisar os efeitos políticos e as possíveis consequências para o

sistema, decorrentes da estada no país do ex-presidente Juan Peron.

A .reunião realizou-se repentinamente e nem mesmo a imprensa
argentina tinha conhecimento do encontro que teve início nas

primeiras horas da manhã, prolongando-se até as 13h50min. Q;
comandantes fizeram o primeiro balanço da situação nacional depois
da chegada de Juan Domingo Peron, sopesando as implicações
políticas que poderão advir com sua presença.

Além do presidente Alejanflro Lanusse, que. é também o

Comandante em Chefe do Exército, participaram da reunião seus

colegas da Armada, Almirante Carlos Guida Natal Cada, e da Força
Aérea, Brigadeiro Carlos A.'Rey, assim como o Secretário do Istado

Maior das Forças Armadas, Brigadeiro Ezequiel Martinez. Este

último havia sido designado pela Junta Militar para manter uma

entrevista com Peron, no dia de, sua chegada ao país, na última
sexta-feira. Peron, entretanto, se negou a recebê-lo.

O Chanceler Willy Brandt
da Alemanha Ocidental"
foi felicitado ontem pe:

lo Departamento de Estado
americano pelo seu expres
sivo triunfo eleitoral.

Willy Brandt, apoiado pelo seu expressivo
triunfo pessoal nas eleições alemãs, colocará
agora em prática com redobrado vigor, a sua

política de dissipação de tensões, que já lhe valeu

um Prêmio Nobel da Paz.

Os vitoriosos, Brandt e Walter Scheel, apesar
de estarem completamente de acordo 'a respeit
da continuação da política de aproximação co

o

o bloco oriental, enfrentarão alguns problem
111

.

t id
as

in ernos antes que os parti os possam formUlar
um. novo programa de governo e organizar o
gabinete.Um número sem precedentes de eleitores

alemães deu à sua aliança socialista-liberal 54,3%
dos 37 milhões de votos emitidos anteontem,
conferindo a Brandt 272 cadeiras no Bundestag,
ou seja, 48 a mais que a oposição.

Embora a sua organização se conheça em
linhas gerais, é bem provável que os democratas
reivindiquem uma maior participação neste
gabinete ampliado. Sabe-se, contudo,' que ao

democrata Hans Dietrich Genscher, ex-Ministro
do Interior, foi oferecido o Ministério das
Finanças, que antes era desempenhado
conjuntamente com o da Economia pelo Social
democrata Helmuth Schrnidt. Sheel continuará
como MÚüstro das Relações Exteriores e

Vice-Chanceler.

Bolívia em greve
contra nova ordem

Brandt anunciou ontem que pretende fazer

uma viagem a Berlim antes do Natal, a fim de

firmar o .tratado de amizade entre as duas

Alemanhas. "Reconheço, que o resultado das

eleições é uma procuração que meé conferida

para continuar o trabalho que comecei há, três
anos", disse.

O Governo boliviano continuava ontem em seus esforços para
evitar o colapso total de sua política-econômica e tentava ao mesmo

tem�o. persuadir às o_rganizações sindicais a aceitar as compensações
salariais que oferece. Mas ao que parece o Governo não tem

conseguido bons resultados pois sua proposta foi rejeitada em
termos enérgicos pela influente Federação de Operários que ontem

ganhou o apoio do setor de mineração, onde trabalham umas 30.000
pessoas. Os líderes sindicais dos mineiros' que estão reunidos no

distrito de Huanuni, distante 50 quilômetros de La Paz, criticaram
severamente o Cbverno, alegando que a política de austeridade

imposta ao país "não deve cair principalmente sobre as costas do
povo".

No mês passado um decreto governamental dispôs uma nova

ordem econômica, procurando sanar a economia e as finanças do
país e dar início a uma etapa de rápido desenvolvimento. Entretanto
essa resolução determinou uma desvalorização da moeda em dois
terços acarretando necessariamente um aumento geral de salários
equivalente a 6,75 dólares por mês. Os dirigentes sindicais afirmaram
ontem que "em todo o país a atitude dos trabalhadores será similar:
rejeitar a proposta do Governo. porque representa uma burla e uma

injustiça às legítimas aspirações dos operários".

Brand t ofereceu-se reunir-se com Banel
ainda antes de convocar o' Bundestag para discutir
a forma de melhorar as relações hostis entre

situação e oposição.

O Departamento de Estado americano
felicitou ontem ao Chanceler pelo seu triunfo

eleitoral, dizendo em sua nota: "De sua parte, os
Estados Unidos esperam continuar com a

cooperação estreita e produtiva que tem
caracterizado nossas relações com a Alemanha
Ocidental no passado".

A DERROTA DE BARZEL

Analisando o pleito, o diário "Frankfurter
. Algemeine Zeitung", partidário da oposição
atribuiu a derrota à incapacidade de Rain:r
Barzel de fazer frente à atração pessoal de Brandt
como chefe de governo e' como estadista. "Nem
por um milagre, afirmou, Barzel ganharia' de
Brandt".

GOVERNO DE COALIZÃO

A Aliança Liberal-Socialista que elegeu Brandt
preparava-se ontem para .iniciar as conversações
visando a formação de um governo de coalizão,
'enquanto que seus oponentes analizavam a

esmagadora derrota das eleições de domingo.

,�
ii
:>
Q.

8,84

espremedor de frutas a partir de

Cr$ 10,60 mensais e liquidificador Arno
ou Walita a parti. de Cr$ 8,84 mensais.

vasos de cristal da Bohemia a partir de

c-s 11,78 mensais.
Jogo de café ou chá em prata a partir de
CrS 24,75 mensais.

baixela de jantar de prata com 8 peças a

partir de 111,95 mensais. Inoxidável

com 10 peças a partir de Cr$ 20,48 meu

sais. Com 13 peças a partir de CrS 29.16
rnerrsais.

conj. malas I ka d partir de CrS 17,68
mensais.

bandeja de prata a partir de Cr$ 6,77
televisor Tele tun ken mensais e garrafas de cristal estrangeira a

a parti r de Cr$ 67,00 mensais. partir de CrS 15,91 mensais.

USE O SEU CRÉDITO I

E LEVE O GRANDE·
MAGAZINE HOEPCKE
-INTEIRU lHO V

PRA SUo � CASA.

Vá ao Grande Magazine Hoepcke.
Visite as Secções Gift, Do Lar

e Brinquedos. Depois dê você

mesmo o valor de cada prestação
e o prazo de pagamento.
Você' manda.

GRANDE MAGAZINE HOEPCKE
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Líderes analisamase eições

No reinício dos trabalhos da Assembléia,

ontem, após o recesso branco autorizado pa

ra as campanhas eleitorais, o assunto predo

minante nos diálogos entre deputados foi o

pleito do último dia 15 e as suas implicações
regionais e estaduais. Na Arena o terna era

tratado com naturais reservas, à vista de al

guns' resultados que visivilmente desagrada
_

ram a cúpula do partido. Mesmo assim hou

ve os que demonstraram certa euforia pelo
comportamento eleitoral de municípios de

suas regiões e, de modo geral, os revéses fo

ram apontados corno urna experiência ou li

ção para os futuros pleitos. Um dos "eufó

ricos" era o próprio líder da Arena, Depu
tado Epitácio Bittencourt, que comandou

pessoalmente em Laguna _ terra natal do

Governador Colombo Salles - a expressiva

vitória do candidato Assis Soares. E o líder

governista Evaldo Amaral, deixando trans

parecer que voltou decepcionado de Lages
com a derrota do candidato oficial, que atri

buiu a incompreensões dentro do Partido _

'admitiu corno normal o crescimento eleito- .

ral do MDB.
No gabinete da 0pQsição urna enorme

bandeira vermelha e branca com as iniciais

"MDB" Passou a ornamentar urna das portas
de entrada, depois que os resultados das ur

nas foram recebidos corno "urna vitória que

vale corno prêmio ao trabalho de organi
zação partidária e ao critério adotado na se- .

leção de candidatos". O'Presidente Dejandir
Dalpasquale, dando-se por satisfeito, comen
tou: "o crescimento da Oposição é urna rea

lidade. Agora já podemos olhar mais con

fiantes para o futuro".

CONFIRMACÃO

o Deputado Dejandir Dalpasquale foi-o

único orador a ocupar a Tribuna na Sessão

da Assembléia ontem realizada, e limitou-se

.a rápidos comentários sobre as eleições do
,

dia 15.

"As nossas previsões sobre o pleito se
.

confirmaram", disse. "Elegemos o número

de prefeitos que prevíramos _ .entre 40 e
.

50. E o mais importante, para nós, não é o

número de Prefeituras conquistadas, mas a

expressão delas. E .isso nos permite afirmar

que nós praticamente passamos a ter nas

mãos politicamente 50% do Estado",
Mais tarde, falando à imprensa, o diri

gente oposicionista fez urna análise sobre as

eleições e apontou as causas principais do
sucesso de seu Partido: a) o cuidado com

que foram escolhidos os candidatos; b) A
participação dos Deputados Estaduais e Fe

derais corno 'candidatos; c) O crescimento
do Partido junto ao povo, nos últimos me

ses; d) Os desacertos da Aena,

"Eu não sou um líder político em ter

mos de Santa Catarina. Sou Deputado novo,
com liderança fixada em minha região e pro
curo com esforço superar as deficiências pa
ra exercer o comando do Partido. Natural

mente, sou urna peça da engrenagem, não o

líder absoluto de meu Partido. No caso des

sas eleições, fizemos o que melhor podíamos
fazer e os resultados compensaram", acen
tuou o Sr. Dejandir Dalpasquale.

"Escolhemos bons '-'dndidat,os" _ prose

guiu _ "e disputamos com lealdade. Não va

mos parar aí. Nos próximos dias reuniremos

os eleitos para um curso de orientação polí
tica, com a participação de professores cate

gorizados. Posso assegurar que todos os que

elegemos prefeito são homens realmente vin-..,

culados ao P.id�; não havendo perigo de

infidelidades, corno ocorreu no passado.rf
nós daremos toda a assistência necessária a

eles".

Afirmou mais adiante que o ci:escimento

do MDB e a 'Sua vitória nos municípios de

maior expressão não encerram qualquer for
ma de contestação à Revolução, mas decor

rem essencialmente dos quatro pontos bási

cos enumerados. "Inclusive nós do MDB em

nossas pregaçoês políticas não fizemos ata

ques à Revolução ou mesmo ao Presidente
Médici, Eles na verdade nenhum reflexo tí-,

veram nessa vitória que o MDB obteve no

pleito em Santa Catarina".

O Sr. Dejandir Dalpasquale disse ainda

que "o nosso trabalho maior será feito daqui
para a frente", reiterando que o Partido não

vai se acomodar.
_ Não vamos ficar debruçados em cima

dessa vitória. \árnos trabalhar mais lainda e

ver se envolvemos cada vem mais, dentro do

esquema partidário, todas as lideranças que

nos auxiliaram nessa campanha e as que pos
sam ser captalizadas em termos de Oposição ..

Queremos inclusive tirar proveito em alzuns

municípios onde a Arena enfrentou proble-'
mas internos, resultando desgostosos das lu

tas travadas entre as sub-legendas".

FENÔMENO'NATURAL'

O líder Evaldo Amaral, do Governo, dis
se que "o crescimento do MDB em Sant�

Catarina é um fenômeno absolutamente nor

mal" e que só pode ser estranhado nos casos

de vitória em municípios onde virtualmente
a Arena seria a vencedora. "Eu já disse, an

tes, e repito: nós sofremos de gigantismos. A
tendência do MDB, então, é crescer. Por isso

não se pode estranhar que a Qlosição tenha

conquistadc mais algumas Prefeituras nestas

eleições".

Também o fato de o MDB ter vencidc

nas grandes cidades foi considerado normal

pelo líder governista. Esse fenômeno _ ex

plicou _ ocorre em outros Estados. A Opo
sição tende a vencer nos aglomerados maio

res, com maior concentração de operários.
O parlamentar ressaltou, entretanto, que

em alguns casos a derrota da Arena poderia
ter sido evitada, porque se deveu especifica
mente a desacertos dentro do Partido.

"Cito como exemplo o meu município,
Lages" _. disse _ "onde não foi propriame
nte o MDB que venceu, mas a Irena que .

possibilitou essa vitória ao adversário. Por

falta de compreensão do fato político, por.
desentendimentos' por ordem de grupos.ou

de pessoas, o Partido foi sacrificado. O nos

so candidato obteve a segunda votação em

todo o Estado e mesmo assim fomos derro

tados''.

_ Então a lição que devemos extrair des

sas elições, é acima de tudo sobre a neces

sidade de ser· preservada a disciplina parti
dária. Podem haver alguns equívocos e o Go

verno e a direção do Partido devem proceder
.

a uma análise em profundidade das causas

das derrotas. Não digo das que foram nor

mais, inas daquelas que podem ter surpre
endido a opinião pública. Mas tenho a certe

za de que se nós nos congregarmos leal e

sinceramente em torno das nossas legendas a

Arena terá condições de se manter corno o

colosso de Partido que ainda é em Santa Ca-'
tarina _ realmente um gigante".

O Sr. Evaldo Amaral observou que Os ca

sos de derrotas não podem ser tributados ao

Governo do Estado e sim às próprias admi

nistrações municipais quando não decorren

tes de problemas políticos. Numa eleição
muicipal _ declarou _ as administrações es

taduais quase não têm influência. A influên

cia, às vezes decisiva, é das administrações
municipais. Mas, se for para se levar a esse

lado a análise do pleito, teremos de convir,

que o Governo saiu-se muito bem, pois afi

nal a Arena teve uma expressiva vitória glo
bal em Santa Catarina, como nos demais Es

tados.
-

do de Santa Catarina, a partir do 10. trimestre do próximo ano.

Centrais Elétricas do Sul do Brasil S.A. -: ELETROSUL

Departamento de Construção

Rua da Alfândega, 80 - 80. andar

Rio de Janeiro, GB

I
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)
f
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Recebido pelo
Governador

Colombo Salles e

altas autoridades,
chegou ontem

para uma visita de
cinco dias a

Sarrta Catarina o

Vice-Presidente da

República, Almirante
Augusto Rademaker.

Anuncie em

o ESTADO

Rademaker chega em visita �o Estado
O Vice-Presidente Augusto Rademaker chegou ontem

às 16 horas no aeroporto de Navegantes, em Itajaí, para
permanecer cinco dias em Santa Catarina, período em

que visitará seis municípios, universidades regionais e vá
rias indústrias. Recepcionado pelo Governador Colombo
Salles e demais altas autoridades civis e militares, o Vice
Presidente veio acompanhado por sua esposa e uma co

mitiva de oficiais das Forças Armadas.
CONTATOS

. Durante a sua permanência no Estado, o Almirante
será acompanhado pelo Vice-Governador Atílio Fontana

,
nas visitas qU,e efetuará aos municípios de Itajaí, Blume
nau, Rio Negrinho, São Bento do Sul, Joinville e São
Francisco do Sul. Seus contatos serão mantidos com pre
feitos, professores universitários e industriais. Segundo a

Coordenação Estadual de Relações Públicas do Palácio
do Governo, o Vice-Presidente veio a Santa Catarina
"com o objetivei de conhecer de perto os problemas lo
cais e inteirar-se de suas realizações".

Na próxima sexta-feira o visitante vai inaugurar a Fes
ta Nacional das Flores, em Joinville, e retornará no dia

seguinte à Brasília.
-

Vice-Presidente
da CGI'vai hoje

O Vice-Presidente da _Comissão Geral de Investigações,
General Obino Lacerda Alvares, retornará hoje ao Rio de
Janeiro. O militar chegou ontem a Florianópolis para uma

visita de rotina à sub-Comissão de Investigações no Estado e
.

foi recebido pela manhã em audiência de cortesia pelo Go
vernador Colombo Salles.

EM PALÁCIO

Acompanhado de assessores, o General Obino Álvares
manteve diálogo no Palácio dos Despachos com todos os

Secretários de Estado, Chefes de guarnições militares e ou

tras autoridades estaduais -.

Rua 14 de julho, 200 - Estreito - Das 7,30 às 17 horas

CONSTRUToRA NORBERTO ODEBREXJHT�D!E����!!! (@
EMPR�SA DO GRUPO ODEBRECHT

RECIFE· SALVADOR· RIO DE JANEIRO· SAO PAULO

Iniciando a importante obra de ligacão
Continente-Ilha de Santa Catarina'

Apresentar-se ao Setor de Pessoal no canteiro
da. obra, com os seguintes doc�mentos:

RECRUTA -

Carteira Profissional

Carteira de Reservista

Carteira de Saúde

Título de Eleitor

(admissão imediata)

Carpinteiro
Armador
Pessoal de Ar Comprim ido

edeparticular 'de telex
dobra esco

.

é deste
tamanho.

CENTRAIS ELÉTRICAS DO SUL DO BRASIL S.A.
, ,

ELETROSUL
(SUBSIDIARIA DA ELETROBRAS)

Aviso de pré-qualificação para firmas interessadas em construção de estra

das de acesso, desmantamento e limpeza de faixa para a execução de Linhas

de Transmissão.

Centrais Elétricas do Sul do Brasil S.A. - ELETROSUL está proce

"dendo à pré-qualificação de firmas interessadas em construção de estra

das de acesso, desmatamento e limpeza de faixa para a execução de

Linha' de Transmissão de 230 KV Usina Jorge Lacerda (Tubarão) -

\

Subestacão de Joinville com extensão aproximada de 260 Km, no Esta-
.' ..

As instruções para Propostas de Pré-Qualificação estarão à disposição'
\

das firmas interessadas até o dia 24 de novembro de 1972, no endereço

aba ixo, das 10 às 12 horas e das 15 às 17 horas.

E você sabe o que isso
quer dizer? Quer dizer que a

garantia de bons serviços
do Bradesco aumentou As ordens de pagamento.

transferencias de numerário, cobranças.
qualquer tIP'O de

negócio pode ser efetuado
imediatamente. Bagé-Manaus,

Presidente Prudenté- Belém,
Ribeirão Preto-Salvador... Agora

o Bradesco está aumentando mais a' sua
rede de telex.

Para isso, encomendou
mais 5 centrais

que serão logo instaladas e vão
formar a maior rede particular de telex do Brasil.

Toninha a seu serviço.

•

•

BRADESCD
'garantia de bons serviços

'

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Cartas
JOINVILLE

Atingimos ao final de mais um ano de

atividades. O centro XV, dentro de sua

finalidade, instruiu basicamente, para vá
rias funções junto a nossa grande COmu

nidade, novas turmas de mecânicos, ele
tricistas, marceneiros, costureiras, borda
deiras, bem como proporcionou muitas
horas de satisfação e prazer a todos

quanto frequentam esta casa.
I

É chegado o momento de nossa pres
'tação de contas para com a comunidade
e com os órgãos que nos permitem. exis
tir.

Como ponto principal, enviamos o

nosso agradecimento à indústria e ao co

mércio, que nos deram condições de con

tinuar ativos e preenchendo nossa finali
dade.

Com palavras, ou homenagens mate-
,

riais, 'não conseguiríamos externar a sa

tisfação de termos levado a cabo esta

missão de mais um ano letivo, Nosso

agradecirnen to espelha-se na .utilidade de

homens e mulheres, que, munidos dos
conhecimentos básicos de uma nova pro
fissão, passaram e passarão a ser úteis
junto aos vários setores da vida comuni
tária desta cidade.

Através do esmero e dedicação de ori
entadores voluntários e instrutores dedi
cados e cônscios de sua responsabilidade,
sentimo-nos encorajados a pedir o seu

apoio, através de sugestões para novos

-cursos, para o ano que se- aproxima de

1973, quando precisaremos muito do seu

incentivo, pagando com mão de obra

sempre mais produtiva e categorizada.
Estamosprestes a inaugurar mais um

pavilhão, que abrigará mais alunos, os

quais virão a .curto prazo aumentar o

contigente de especialistas, dos quais a

economia de' nossa cidade tanto precisa
para continuar na liderança econômica
do nosso Estado.

Mas, falávamos inicialmente em pres
tação de contas, E esta estará à disposi
ção de V.Sa. durante O período de V

Teart, oportunidade em que realizações
irão substituir as palavras e onde cada

um dos senhores poderá analisar por si o

que vimos realizando em prol de nossa

cidade.

Convidamos a V.Sa. a nos darem a

honra de sua presença nas, solenidades de

abertura da V TEART, a se realizar às 16
horas do próximo dia 25, em nossa sede

à rua Brigada Lopes, no bairro da Glória.
Até lá, pois, para em um encontro infor

mai, efetuarmos a nossa prestação de

contas. Eduardo P. Kalmin; presidente
da Comissão Representativa dos Morado
res Locais, Terezinha Pereira, Assistente
Social e Arno Enke, presidente da Dun

damas - Fundação Municipal Albano
Schmidt.

SOCATE
A Sociedade Catarinense de Teatro -

Socate - na pessoa do Diretor-Presiden
te, vem mui sensibilizado agradecer a as

sinatura-cortesia que V.Sa. acaba de nos

conceder.

R e iteramo-lhes os nossos sinceros

agradecimentos. Adélcjo Costa - diretor.

RHODlA
- A Assessoria de Comunicação e Re

lações PúbliCas da Rhodia mantém habi
tualmente contato com a imprensa de
São Paulo e, Rio de Janeiro, com a'finali
dade de sempre que tiver material para
divulgação de interesse geral ou específi-'
co (medicina, economia, moda etc.), en
viã-los aos referidos veículos.

Gostaríamos, no entanto, de receber
do seu jornal uma relação de "quem é
quem", para quando tivermos alguma
matéria, podermos mandá-la endereçada
corretamente. Alexandra B. Medina e

Mário R. Vita - da Rhodia,
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pressa pela importância de 210
mil cruzeiros, enquanto a Univer
sidade Federal de Santa Catarina
concorre com 50 mil cruzeiros e

o DNOS com cerca de 460 mil.
Dada a urgência das obras, que
sofre a pressão do surpreendente
surto de desenvolvimento da ci
dade, não poderá ser protelado'
mais longamente o início dos tra
balhos.
Aliás, a gravidade do problema

não está somente na expansão
extraordinária que se verifica nas

áreas urbanas da Capital, mas

também no simples fato de que o

antigo sistema .de serviço de esgo
tos de Florianópolis já-constituía
séria ameaça por efeito de suas

precárias condições, evidente
mente inspirando cuidados espe
ciais ao Governo do Estado e ao

Departamento Naciónàl de Obras
e Saneamento.

Como se sabe,-data de 1912 o

funcionamento da ainda presti
mosa rede de esgotos sanitários,"
cuja' ampliação, aliás, também já
se vinha impondo desde que o

Estreito passou a integrar a área

municipal de Florianópolis. Já
agora, porém, pode a população
ficar tranquila, a respeito do as-

"

sunto que, sem dúvida, justifica
va ,as maiores apreensões gerais.
A elaboração do projeto final

dessa grande realização não teria
exigido menos que a, convergên
cia de diversos setores técnicos, a
fim de basear em estudos com

pletos e objetivos o plano das

obras. Assim, por exemplo" o De
partamento de' Obras e Sanea
mento, segundo esclareceu o En
genheiro José Bessa, seu Diretor,
teve de contratar com a GEOFO
TO e a SERETE Engenharia os

primeiros levantamentos aerofo

togramétricos e oceanográficos,
indispensáveis para que, em quin
ze meses, a elaboração do projeto
estivesse concluída.

Os pormenores técnicos do no

vo sistema foram considerados e,
portanto, não haverá mais senão'
aguardar o começo dos trabalhos.
Florianópolis, em todo o seu pe-
.rfmetro urbano, estará, dentro de
-mais algum tempo, liberta de fla

gelante pronrema, que castigava a
_.

expectativa aa população, ante a

precariedade de rede de esgotos,
que, todavia, não só reclama a re-

, forma radical, mas o seu. prolon
gamento até as zonas que ainda
não possuem condições de utili
zar aqueles serviços.

Desde a ora, o que nos cumpre
,é confiar nas providências já en

caminhadas e no espírito público
. daqueles que trouxeram até aqui
os estudos e a feitura dos proje
tos, visando à plena solução do

problema. Ainda bem, pois, que
os flotianopolenses já podem res

pirar, tranquilizados pela divulga-
.ção que "O ESTADO", em sua

edição de 18 do corrente" -

pro
porcionou ao pronunciamento
do Presidente da CASAN, sobre
o início das obras, dentro de seis

-

meses.

Diretor: José Matusalém Çomelli Editor-Chefe: Marcllio Medeiros, filho

Declarações tranquilizadoras
�

As declarações feitas pelo Pre-
sidente da Companhia de Águas e

Saneamento, Engenheiro Benja
mim Lobo de Farias, a respeito
das providências em andamento

para construção do novo sistema
de esgotos sanitários de Florianó
polis são de molde tranquilizador
para a população da Capital do

,

Estado.
Problema dos que estão a exi

gir prioridade na solução, esse es

tava realmente preocupando a ci
dade, conquanto, talvez em de
corrência da própria gravidade,
lião fosse lembrado com insistên
cia, ante a expectativa natural do
públ ico acerca das preocupações
que os órgãos técnico-administra
tivos competentes estariam man

tendo, no sentido de conseguir
para ele a solução impostergável.

E, felizmente, vem agora o Ca
san, pelo 'seu Presidente, infor
mar a população de que, dentre
de seis meses, serão iniciadas as

obras do novo sistema de esgotos
sanitários da Capital do Estado.
Durante seis anos se fizeram -os

estudos necessários à elaboração
do projeto, cuja execução impor
tará em aproximadamente 30 mi
lhões de cruzeiros. Para cobrir es
se financiamento, por meio de
contrato com o Plano Nacional
de Saneamento, o G>verno do
Estado tem mantido contactos

com o Banco Nacional de Habita
ção.
A participação do Estado na

elaboração do projeto final se ex-

Santa'Catarina em Brasília
o "Correio Braziliense" - "regressaram empolgados com /

tudo o que viram". O Estado - continua aquele jornal
,da Capital da República - "explode de progresso e de

_senvolvimento, sob o comando seguro do engenheiro Co
lombo Salles".

Viram os jornalistas, em Santa Catarina, o equilíbrio
do podá público e empresas privadas, que impôs os pro
dutos de industrialização catarinense no mercado inter
nacional, particularmente nos Estados Unidos e nos paí
ses que compõem o Mercado Comum Europeu. "A or

dem e a disciplina do povo impressionam" - disseram
ainda os visitantes, que teceram de público, nas folhas de
Brasília, louvores ao trabalho de articulação política do
Secretário do Governo, Deputado Orlando Bértoli e se

referem, também, aos preparativos que se estão aceleran

do para receber, no verão, "cerca de dois milhões de

pessoas, que acorrem, de todos os pontos do país, para'
as praias cátarinenses".

"Nessa época" - no verão que começa em meados de
dezembro - "como Paris de Hermingway, Santa Catari
na é uma festa". Essa a imagem que se projeta acerca de

nosso Estado, pelo prestígio da divulgação jornalística,
de Brasília para todo o Brasil. E não haverá quem, procu
rando conferir ti reprodução da realidade, não se haja de

capacitar da exatidão descritiva com que os nove homens I

de imprensa que nos visitaram contam o que viram, re-
.matando a sua impressão com estas simples palavras de

galanteio à "graça e encanto das moças catarinenses e

'que não têm termo de comparação com qualquer outro
Estado da União". E, em geral" aludindo ao acolhimento

afável que o povo de Santa Catarina lhes proporcionou,
declaram que "a educação e a maneira dê receber supe
ram muitasregiões do pais".

Já se vê que possuímos grandes motivos para orgulho
de nossa identificação social aos princípios em que se

plasmou a alma brasileira.

dama Catarina está sendo motivo de comentários da

imprensa, na Capital Federal. O poder do jornal, mais
uma vez, se manifesta, como fator de influência na opi
nião pública e na formação da consciência pública. Co
mo instrumento de comunicação por excelência, o jornal
desenvolve, no evolver da história, atividade fundamental
à difusão e consolidação dê idéias, como forças criado
ras, e à aproximação e integração populares pela publici
dade informativa.

Nem por outro motivo é que o jornalista reivindica,
na comunidade, a posição de conceito, que lhe cabe, em
razão duma alta e meritória função social.

Há alguns dias, nove jornalistas políticos, vindos de
Brasília, onde exercem imcumbências de informação e

cobertura dos trabalhos legislativos, estiveram em Santa
Catarina. O flOSSO Estado, sabe-se, a despeito do muito

que se vem projetando sobre.do seu esforço de integra
ção no desenvolvimento nacional, não é suficientemente.
,favorecido pela atenção dos. que acompanham os pro
gressos conquistados pela Região do Extremo Sul do
Brasil, tanto mais emparedado entre duas fortes unidades
da Federação que desfrutam maior relevo na União Na
cional. (

Em q�e pese o esforço conjunto de suas frentes eco

nômicas e oficiais, atuantes na Ação Catarinense de De
senvolvimento, Santa Catarina depende, como no caso

especial da BR-282, entre Lages, Bom Retiro e Florianó
polis, do amparo federal, a fim de que não' fique reduzi
da à condição de simples corredor a serviço das, duas
unidades limitrofes, entre as quais força o próprio cresci

mento.
Ainda assim, o dinamismo do Governo Colombo Sal

les e a tenacidade de empreendimentos empresariais, am-
-...

parados por estimulas financeiros e cooperação credití

cia, conseguem impressionar vivamente os que visitam o

território catarinense e lhe observam o panorama sócio
econômico. Foi o que aconteceu agora aos nove jornalis
tas de Brasília que estiveram entre nós, e que daqui - diz

Gustavo Neves

CARLOS J;lüCHELE de que deve ser aproveitada o quan·
Há tempos os elevadores da As- to antes pelo Coverno do Estado e

sembléia Legislativa, em virtude de pelas Prefeituras: o Ministro Jarbas

um defeito técnico, ficaram parali- \ Passarinl.lO anuncio� ?ntem gue to

zados. Como os reparos demoraram
das as CIdades brasileiras terao cen

a vir, os parlamentares tinham que
tros comunitários providos com ins

galgar os pavimentos superiores do talações destinadas à prática de to

prédio na base da Infantaria, pelas das as modalidades desportivas. Em
escadas. O próprio Deputado Carlos Santa Catarina, tem havido, de uns

Büchele, que cultiva com o maior tempos para cá, o estímulo oficial

carinho um mal cardíaco, palmi- ao esporte amador,' manifestado
lhou degrau por degrau as escada- através da construção de ginásios es-

'

rias legislativas. Pois agora, conser- ,portivos em vários municípios do
tados os elevadores, o ex-líder con- interior. Na Capital, infelizmente, a

tinua fazendo o trajeto pelas esca- carência de locais mais adequados à
'das, alegando que sua atitude encer- prática desportiva ainda é grande, já
ra u� veement� protesto pelo fato. que não dispomos de instalações
de nao terem SIdo reparados antes. acessíveis ao grande público. Quase
CENTROS ESPORTIVOS todas as praças pertencem a entida-

Eis aí uma excelente oportunida- des privadas: '

Trivial
MarcRio

Variado Medeiros,
'filho

Para a Arena é
hora de construir

.
o revés eleitoral sofrido pela Arena em alguns dos principais municfpios do

Estado já está precipitando julgamentos mais apressados que procuram apontar
culpados pela derrota. Mas não é esse o caminho que melhor se recomenda nesta
hora. Antes de se pretender individualizar culpas é preciso que os círculos
responsáveis pela Arena, tanto no interior como na Capital, façam uma apreciação
serena dos' resultados das umas e verifiquem se a manifestação do eleitoraâc nos

municfpios mais importantes de Santa Catarina não decorre de circunstâncias mais
profundas que aquelas que uma observação apressada podem indicar à primeira

,
vista. É forçoso reconhecer, preliminarmente, que os resultados �leitorais colhidos
pela Arena catarinense nas eleições do dia 15 estão muito aquém daqueles
registrados nos demais Estados brasileiros. Aqui, a Oposição demonstrou Um

crescimento; em outros Estados, o crescimento foi da Arena. É de se ver

portanto, que a exceção de Santa Catarina no quadro geral do País no pleito
municipal merece indagação mais profunda e não análises simplistas cuja
superficialidade não conduzem à realidade dos fatos.

De um modo geral, pode-se dizer que os Diretórios Municipais da Arena
decidiram livremente na escolha dos seus candidatos ao pleito, sem a interferência
ostensiva do (bvemo do Estado ou da Executiva Regional da agremiação. Até
mesmo. no .capttulo das divergências entre grupos internos do Partido a cúpula
estadual procurou se manter prudentemente' equidistante dos antagonismos,
atuando como força pacificadora das correntes onde a capacidade de

harmonização escapava ao controle da órbita municipal. Percebe-se agora que os

antagonismos da Arena absorveram' excessivamente as preocupações dos
Diretórios Municipais, onde as próprias lideranças se dividiam em favor.dos grupos
que representavam, com 'sensível prejuízo da campanha eleitoral e da própria
atividade politica: Faltou à Arena o poder de mobilização dos recursos de que
inegavelmente dispõe para conquistar lJ eleitorado. Disso se aproveitou a Oposição
com rara felicidade desenvolvendo uma febril peregrinação política que lhe valeu

significativos êxitos em importantes regiões do Estado. O MDB foi muito mais

político que a Arena neste pleito; 'daí lOS resultados que obteve.
A responsabilidade da ação politica numa eleição como a da quarta-feira

passada não envolve apenas as áreas diretamente comprometidas com os Partidos
mas todo um sistema ao qual pertencem as agremiações. Os círculos que

participam desse sistema, seja ele compreendido pelo Governo do Estado ou pelas
PrefeiturasMunicipais, não estão descompromissados da responsabilidade política.
por sutil que ela seja, simplesmente pelo fato de exercerem circunstancialmente
uma função administrativa. A sua própria participação 'num esquema
administrativo decorre, 'em última anâlise, de uma determinante 'essencialmente

politica, qual seja a existência de um Partido político representativo de um

sistema por ele e com ele levado ao Poder. Quem não está no Poder deve lutar

para conquistá-lo; quem está no Poder deve se empenhar por mantê-lo. Essa é a

regra da Democracia e o instrumento da disputa é a política, através do voto.

Em Santa Catarina a atividade da Arena nes(a última campanha foi quase que
exclusivamente partidária. O sistema majoritário não se integrou, como um todo,
na luta pelos objetivos politicas comuns. Creio que é essa a primeira observação
que o comando arenista terá que fazer na oportunidade em que se reunir para
analisar os resultados do pleito. Sem atribuir culpa a ninguém, porque não há

culpas a se apontar. Mas com a' consciência de que todo sistema que visa ao

alcance de metas poltticas deve procurar atingi-las através da politica. Fora esse sÓ
há outro caminho - a força - mas isto em absoluto diz respeito ao caso em

questão.
Conforme observou recentemente o Secretário Orlando Bertoli, pode-se

aproveitardeste pleito algumas sábias lições. Não será difícil,para o comando

situacionista apreendê-las e delas extrair o que de melhor contêm. Com a estrutura
e com as condições de que dispõe, a Arena pode encarar os resultados das últimas

eleições como um incidente que decorreu de alguns equivocos. Corrigidos esses

equivocos, as eleições de 1974, para o Senado da República, Câmara Federal e
, Assembléia Legislativa certamente ensejarão ao Partido uma oportunidade de

recuperação. A persistir neles, continuará proporcionando à Oposição meios para
o seu fortalecimento, o que evidentemente está fora das cogitações do comando

situacionista.

média, era a mais alta!

E por, falar em formaturasl
O ano escolar está terminando. Exames às

portas, alunos dentro das suas, buscando as no

vas portas que os levarão à série mais adiantada.
Ou, então, através das formaturas, que os joga
rão no misterioso "mercado de trabalho"!

Tanto para GS que ficam dentro da escola,
como aos 'que vão descobrir' o mundo, aí vai
uma parábola que me contaram.

Os bichos determinaram criar uma escola,
porque o meio em que estavam vivendo come

çavaa ficar tão complexo que já não podiam
viver socialmente bem, com seus equipamentos
inatos. Já não podiam, com seus instintos, en
frentai: o meio que se havia complicado demais.

Por isto precisavam de uma escola para,habi
tuá-los e prepará-los convenientemente para as

novas estruturas do ambiente.
Foi escolhido um corpo docente ótimo: todo

ele com grandes títulos, de preferência adquiri
dos em universidades européias e, americanas.
Isto envaidecia a todos.

Depois de muitos 'encontros e muitíssimos

seminários, para esta escola foi montado o se-

guinte currículo: nadar,' correr, voar, galgar\,
uImorros e superar obstac os.

Os primeiros alunos foram: o cisne, o pato, o
coelho, o gato e o cachorro. Começado o curso,

_

-

cada mestre, preocupado com sua disciplina, da
va a matéria. Geralmente baseada nos grandes
mestres das universidades onde haviam obtido
seu título de doutor. Era assim que julgavam o

certo e que faziam jus a seus títulos de "mas
ter" ou "pê agá dê"!

Os alunos, ao contrário, iam se desencantan
do com a tão badalada escola.

O cisne, 'nas aulas de correr, de voar, de subir

morro, apesar de todo esforço era mau aluno.

ITirava notas péssimas, e mostrava os pés ensan
guentados nas corridas. As asas adquiriam calos
na ânsia de voar alto e veloz. O pior era que
com o esforço nestas disciplinas até começara a

nadar pior do que antes, coisa em que era exí-

nenhuma matéria. Em se tratando de nadar, a
coisa era ,igualmente,difícil, se bem que um

pouco menos que a anterior. O que o salvava
eram as, duas matérias anteriores: correr e galgar
impecilhos, pois suas notas em nadar e voar

eram de reproya�ão.
O gato tinha, o mesmo problema do coelho

em se tratando de' nadar e voar. Com respeito a

voar, ele insistia em que se fosse o caso de voar
de cima para baixo, ele poderia ter relativo êxi
to. O professor, contudo, não podia aceitar esta
condição, porque não estava de acordo com o

programa que, aprovado pelos órgãos compe
tentes, devia ser cumprido tal e qual.

O pato, finalmente, era medíocre em tudo:
voava um pouco, corria mais ou menos, nadava

"

até bem, muito menos do que o cisne, é Claro;
subia morros até com certo desembaraço. Sua
média geral, era a melhor. Não tinha reprovação
como o coelho e o gato.

Por isto, sua mediocridade em tudo, o fazia
sumamente brilhante na Estatística Final. Sua

Para as festas de formatura, cada um dos alu
nos pensou que seria o orador: o cisne porque
tinha a nota mais alta em nadar; o coelho, em

correr; o gato, em superar obstáculos; o 'cachor
ro, emgalgar morros.

Mas o pato foi o escolhido. l\>esar da recla

mação geral.
O coelho se queixava de correr e galgar mor

ros muito melhor do que ele. O cisne, de nadar

superiormente. Cada um tinha sua queixa justi
ficada afazer.

'

Um único fato deixou a todos calados: nin

guém tinha média superior a dele e por isto,

estatisticamente, era' superior a todos.
A festa de' formatura foi um sucesso.

Todos caíram no mercado de trabalho pois
não era justo que a comunid�de continuasse dís

pendendo tantos recursos por mais tempo.
Todos, menos o pato, que acaba de se inscre

ver no curso de pós-graduação em voar.mio..
o coelho, por sua vez, padecia nas matérias

nadar e voar. Como poderia voar se não tinha J

asas? Mas, ninguém podia ficar dispensado de
Celestino Sache'
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Para Ulisses Guimarães, as
eleições do dia 15 não foram
regulares porque o País não
desfruta da normalidade
democrática e a vitória do

sistema já estava pré-fabricada
por diversos-artifícios.

I'

Ulisses diz queArena
tem vitória artificial

cional do Partido "pelo debacle e dizima

ção da Oposição neste último pleito", ale
gando que a apatia e a tibieza dos inte

grantes do próprio MOB concorrerão para
o esfacelamento das bases e o afastamento
dos melhores elementos; e que o MOB não
tem condições morais para atrair os jovens,
visto que a juventude brasileira repudia os

homens da executiva nacional, que são

"elementos de conchavos e alianças supera-
das".

'

CÓDIGO ELEITORAL
A verdadeira "avalanche de propa

ganda", verificada, no último pleito, levou o

deputado Cantídio Sampaio, vice-líder do
Governo da: Câmara, a defender a necessi
dade do Código Eleitoral, visando evitar
abusos nas futuras eleições, como, também,
a obrigatoriedade da propaganda conjunta
e não mais a individual. A revisão, na sua

opinião, virá a se constituir em medida mo

ralizada, proibindo a propaganda em qual
quer tipo de veículo, 48 horas antes do

pleito, com fiscalização redobrada no dia
da sua realização.

Isto se prende, à sua observação de abu
so do poder econômico, principalmente em

São Paulo, quando nas ruas era encontrada

'condução farta e gratuita dos candidatos,
. com frotas de táxis e outros veículos, fa-
zendo com que o' eleitor tenha apenas uma

opção: votar em quem o transportou. Ulisses: "concorrência desleal"

Cardeal consola vencidos e chama
"OS eleitos àresponsabilidade

Sherer: um consolo

o ESTADO

Rua Felipe
, 'Schlriidt 116

consideração e interesse para com 'os membros mais fracos

da comunidade os que se encontram em posição de

inferioridade para reivindicar os próprios direitos e prover

aos seus legítimos interesses. As classes instruídas e

econômicamente bem situadas não carecem da possibilidade
,

de se auto-promover e salvaguardar seus direitos. Tem voz

forte e palavras sonantes. Os operários e os modestos

agricultores formam a maioria silenciosa e, por muitos

motivos, sofredora.
'

Na sua' alocução, o cardeal gaúcho clamou, em nome

daqueles que considera, "membros mais fracos da

comunidade", por maior proteção das autoridades,
afirmando que "os !llenores desassistidos, os desempregados
sem culpa, as famílias sem moradia., os mendigos
abandonados, os doentes sem tratamento, devem encontrar,
nas autoridades constituídas, protetores leais e vigilantes".

As 'palavras do cardeal Vicente Scherer traduzem o

pensamento da Igreja, chamando a atenção daqueles que

foram eleitos para problemas que crescem nos maiores

centros urbanos, ainda carentes de soluções.

O Cardeal, D. Vicente Scherer saudou ontem os

'candidatos eleitos no pleito majoritário do dia 15 de

novembro, conclamando-os a se conscientizarem .de suas

novas responsabilidades, "pois o município é, na verdade, a

grande plataforma da democracia". Falando em seu

programa radiofônico numa das emissoras da Capital
gaúcha, . o Cardeal consolou, os candidatos derrotados,
afirmando que o "seu esforço não terá sido vão". O prelado
lamentou ainda que a limitação dos direitos políticos
provoque tantas quedas e descontentamentos, mas ajuntou
que pior do que os seus efeitos são o individualismo, a

ignorância, a indiferença e as ambições pessoais.

MUNICIPIO E DEMOCRACIA "

Acredita Vicente Scherer que o município é "a base mais

sólida de democracia, de educação política e de

aproximação de classe", visto que os prefeitos e vereadores

"conhecem o seu povo, suas aflições, seus anseios e os

cidadãos estabelecem fácil contato com seus delegados",
nas Prefeituras e Câmaras Municipais".

Segundo a encíclica por ele, citada, "terá especial

JOALHERIA E OTICA ROBERTO MULLER
,

JÓiAS
ALIANÇAS DE OURO

SEM SOLDA, RELÓGIOS

� PUL,SO E ARTIGOS

PARA PRESENTE.

CARTÕES DE PRATA Cf
GRAVURA, CONSER
TOS DE JÓiAS E RELÓ
QWS.
AVIAMENTOS DE RE

CEITAS DE ÓCULOS.
ÁRMAÇÕES NACIONAIS

E ESTRANGEI RAS.

RUA TRAJANO 4-C - FLORIANOPOLlS

,

BANCO CENTRAL DO BRASIL
COMUNICADO MECIR Nº 8

INDASA DE CASA NOVA

INDASA MÁQUINAS INDUSTRIAIS E AGRICO

LAS S.A., tem a satisfação de comunicar a transferên

cia de seu novo escritório nesta Capital da Rua Eurico

Gaspar Dutra, 9 pera a rua Fúlvio Aducci, 500 (antiga

Parisi), onde e:7! nt.";ii!S e modernas instalações passará
a atender.

Nestor Jost anuncia nov.a I

redução da taxa de iuros

Embaraços processuais
ainda 'retém mafiosos

,

dica a ampliação do prazo para entrega do II
relatório final. No caso do embarque dos

três primeiros mafiosos - Christian Jacque
David (Beau Serge), Claude André Pastou e

Michel Nicolli - as gestões se processaram
mais rapidamente, pois havia grande inte

resse dos Estados Unidos em ouví-los.

A polícia Federal continua mantendo si

gilo absoluto sobre detalhes dos depoi
mentos e a viagem dos quatro mafiosos.'

Sua partida só será comunicada na ocasião

do embarque para o exterior, por motivos
de segurança e receio de um possível se-. I
questro do avião que os levará. Tomazzo

Buscetta irá para a Itália, e os outros três '

para a França, segundo as revelações até q
I

momento. O Diário Oficial de ontem publi
ca o decreto de expulsão dos quatro crimi

nosos. Quanto à situação dos estrangeiros
naturalizados - entre eles Benedetto Bus

cetta, 'filho de Tomazzo, a Polícia Federal

também não divulgou nenhuma informa

ção.
O ministro Alfredo Buzaid, da Justiça,

afirmou ontem em Brasília que o Brasil rea
lizou um "êxito extraordinário" ao deter

os integrantes da Máfia e traficantes de dro

gas, "muitos deles condenados em seus res

pectivos países de origem".

O presidente do Banco do Brasil, Nestor
Jost, disse ontem ser "viável uma nova re
dução dos juros no início do próximo ano,

pois ela se impõe pela baixa da inflação". A
revelação foi feita quando Nestor Jost con
versava com um grupo de jornalistas na edi
tora que lhe concedeu o título de "homem

de visão 72". Durante o encontro com os

jornalistas, o presidente do Banco do Brasil

respondeu a diversas perguntas referentes

ao próprio Banco, à sua expansão interna e

externa, à política monetária nacional, con
cluindo com uma rápila an .ise sobre a eco

nomia brasileira, relacionada à dívida exter-

na. Destacou que "o Brasil está se endivi
dando tecnicamente, de uma forma inde

pendente e tranquila";
Nestor Jost iniciou sua entre a res-

pondendo sobre as agências do Banco do

Brasil no exterior, salientando que seus de

pósitos já alcançam um bilhão de' dólares.

Anunciou; 'que serão inauguradas outras

agências: uma na zona do Canal do Pana

má, mais uma na Itália e outra em São

Francisco, nos Estados Unidos, onde já
existe um escritório, para atender a Costa

Oeste Americana.
r

_ As agências no exterior, do Banco do

Brasil, foram instaladas inicialmente, para
dar suporte à comercialização brasileira nos

outros países. Entretanto seu êxito, que

Os quatro mafiosos expulsos, que ainda

se encontram detidos em Brasília, estão

com seu processo de saída do país dificul
tado, pois, não foram complementadas as
gestões entre o Itamarati, Ministério da Jus

tiça, Embaixadas da França e Itália, qu�
promoverão sua ida parao exterior. En

quanto isso, o delegado Carlos Alberto Gar-'
cia encontra-se no Rio, resolvendo a dilata

ção do prazo de entrega do relatório final
do depoimento dos mafiosos. O prazo para
que eles saiam do País é de 20 dias após a

assinatura do decreto dêexpulsâo portanto
até o próximo dia seis de dezembro eles

poderão permanecer no País.

Os brasileiros e os quatro estrangeiros -

Tomazzo Buscetta, Roberto Bourdolous,
Christian Bernard Javet e François Antoine
Canazzí - continuam incomunicáveis e pre
sos em Brasília, prosseguindo os depoi-
_merítos. O superintendente da Polícia Fe
.

deral em Brasília, Talvane Berredo, está ou
vindo as declarações dos mafiosos, junta
mente com outros dois delegados. A inten

ção da Polícia Federal, no momento, é a de
descobrir as ramificações brasileiras e PIais
ligações internas do grupo.

Muita coisa ainda será revelado e o pró
prio delegado Carlos Alberto Garcia reivin-

O Presidente do MOB, deputado Ulisses

Guimarães, declarou ontem em Brasília que
"o último pleito não foi regular, lendo em

vista que o País não desfruta de normali

dade democrática e a vitória do sistema
estava pré-fabricada pela sublegenda e por
outros expedientes". Segundo nota oficial
da direção nacional do Partido, "os resul

tados das eleições devem ser interpretados
e criticados, pois as sublegendas situacionis
tas contrabandearam as armas, temas e a

bandeira do MOB, que teve concorrência

'desleal e ínadmissível da Arena", frisando
que "a Arena é o partido do governo, mas
não o Governo".

Por outro lado, na opinião de Humberto
Lucena, ex-líder do MOB na Câmara, o Par

tido está se definhando a cada pleito, fa
zendo prever no País a existência do uni

partidarismo. kha Humberto Lucena que
nas eleições parlamentares de 1974, o Parti
do da.Oposição dificilmente manterá a sua

atual representação na Câmara - S7 depu
tados - sendo certo que não elegerá Sena
dor. Isso se deve a vários fatores, entre os,

quais a influência governamental, em todos
os níveis, o poder econômico, a desorgani
,zação do Partido e a manifestação da 'pro
paganda dirigida das obras do Governo.

Por outro lado, o deputado Jarbas Vas

concelos, secretário-geral do MOB em Per

nambuco, responzabilizou a direção na-

O BANCO CENTRAL DO BRASIL comunica que
a cédula de Cr$ 500,00, criada pelo Conselho Mone
tário Nacional, terá' poder liberatório a partir de
15.1 �.1972.

Informa, ainda, que são as seguintes as caracterlsti
cas da cédula em referência:

'

DIMENSÕES - 78mm X 172mm;
COR PREDOMINANTE - verde;
MARCA D'ÁGUA - Símbolo do Sesquicentenãrio da

Independência; .

ANVERSO - a) dístico - BANCO CENTRAL DO

BRASIL;
,

b) figuras representativas da evoiaçâo étnica brasi

'leira, numa sequência das diversas raças, por ordem de

precedência histórica;
c) algarismos indicativos do valor;
d) valor da cédula, por extenso;
e) estampa, série e número
f) micro-chancelas :' Presidente Conselho Monetá

rio, - Presidente Banco Central.
REVERSO - a) dístico: BANCO CENTRAL DO

BRASIL
, b) algarismos indicativos do valor;
c) valor da cédula, por extenso;

,
d) sequência de Cartas Geográficas históricas, nas

SUas diferentes fases - Descobrimento, Comércio, Co
lonização, Independência e Integração - represen+m
do a evolução do espaço físico territorial brasileir-

e) indicação do fabricante: Casa da Moeda do Bra
sil.

Rio de Janeiro, 09 de novembro de 1972
BANCO CENTRAL DO BRASI L
Gerência do Meio Circulante,

Celso de Lima e Silva
Gerente

Revendedores exclusivos em Sta. Catarina:
HERMES MACEDO

•

MÓVEIS GERBER

permitiu neste ano um lucro. líquido de 8

milhões de dólares, fez-nos reformular sua

política, disse Nestor Jost. i
Acrescentou ele que há, atualmente, 12

'Iagências e dois escritórios, um no México e

outro em São Francisco, destes últimos,
um será transformado em agência, o mes

mo não ocorrendo com o do México, por

que o Governo daquele país não permite a

instalação de agências de bancos estran-
I

geiros, Quanto aos países do grupo andino,
esclareceu Nestor Jost que eles não permi
tirão, a partir de - 1985, a instalação de

agências de bancos estrangeiros, P�r esse

motivo, é que a atitude do Banco do Brasil �
com esses países, principalmente o Peru, é II
de expectativa. O Gov�rn� chileno, PBor

sua ,I
vez, entrou em, negociaçoes com o anco I

do Brasil, relacionadas à agência mantida
naquele país. Entretanto, essas negociações
não chegaram a uma conclusão, sendo

aguardada, contudo, a expropriação dessa

agência pelo, Cbverno do presidente Sal
'vador Allende.

O Presidente do, Banco do Brasil disse

que apesar da pouca experiência com agên- '

cias no exterior, elas já apresentaram uma

rentabilidade superior a da média das agên
cias brasileiras.

COMERCIAL GERMANO RADKE
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I POLíCIA
Carros depenados
TOCA-FITAS
Na madrugada de ontem, depois de forçarem o quebra-vento

do lado direito do Ford-LTD, placas AA-00-94, quê se

cncon trava na garage da' residência do seu proprietário, o

industrial Nabor Schlichting, residente à rua Aracy Vaz Callado,
493, ladrões levaram um toca-fitas, marca Ampex, de 2 pistas e

10 fitas.
ACESSÔRIOS
Por volta das 4 horas de ontem, à rua Álvaro Cardoso, 47, no

Estreito, ladrões arrombaram o VoIkswagen-TL, placas
AB-21-38, de. propriedade de Valtair Francisco Albano,
residente naquele endereço e levaram um toca-fitas Mecca, um
rádio marca Teleunião, 14 fitas gravadas, documentos e 'objetos
de uso pessoal.

Este é o segundo carro de propriedade de Valtair que cai nas

mãos de ladrões. O primeiro foi o Volkswagen, placas
AB-04-29, foi depenado há pouco tempo.

O novo roubo foi registrado pela Delegacia de Furtos,
Roubos e Defraudações. .

DINHEIRO

Na manhã de ontem, por volta das llh30min, o motorista
Tarciso José de Souza, residente na Procasa, casa no. J}2,
estacionou seu caminhão Mercedes=Benz, placas AW-06.,
nas imediações da Alfandega Federal e foi tratar de negócios. AO
voltar, Tarciso notou que lhe haviam roubado duas pastas
contendo Cr$ 485,00, documentos e objetos de uso pessoal.

Imediatamente dirigiu-se à Delegacia de Furtos, Roubos e

Defraudações, onde registrou a ocorrência.

FARÔIS
V i Imar Tarciso Cordeiros, motorista da Secretaria de'

Transportes e Obras, residente à Praça Santos Dumont, 46, na
Trindade, ontem apresentou queixa à Delegacia de Furtos,
Roubos e Defraudações, registrando o furto de dois faróis de

milha, marca Rossi, de iodo, niquelado e com vidros amarelos

que foram roubadas da Varíant, placas CE�01-23, de

propriedade daquela Secretaria e que se encontrava estacionado

no pátio da casa do motorista.

ASSESSOR DE VENDAS
Empresa solidamente estabelecida na área de Equi

pamentos Rodoviários, representando fábricas nacio

nais, japonesas e americanas, pretende admitir um jo
vem dinâmico para as funções de Assessor Interno de

Vendas.

EXIGIMOS:
Boa instrução e dom ínio do idioma inglês
Idade entre 24 e 30 anos

Possibilidade de viajar ocasionalmente
Veículo próprio (não indispensável)

PROPORC IONAMOS:
Ambiente dinâmico
Treinamento
Salário fixo compatível com aptidões

Cartas com amplas informações pessoais e fotogra
fias para FORMAC (Porto Alegre) S/A, Rua Sete de

Setembro, 1051, 'em Blumeriau.

I

CONVOCAÇAO PARA ASSINATURA DE CONTRATOS

Comércior vê horário de Natal
O Sindicato dos Empregados no Comér

cio de Florianópolis deverá apreciar hoje o

horário de trabalho que deverá ser respeita
do por todos os estabelecimentos durante o

período de festas.
Ontem mesmo o presidente do sindica

to, sr. Francisco José da Rosa, divulgou um

edital convocando todos os associados para
comparecerem à assembléia geral extraordi
nária, inicialmente marcada para as 17,30
em primeira convocação. Caso não haja nú
mero suficiente será marcada para as 18,30 .

em segunda convocação.
.

Os assuntos a serem tratados serão: a)
licenciamento de um dos diretores para a

prestação de serviço do Sindicato, e arbi
trar sua gratificação conforme artigo 521 §
único da Consolidação das leis do trabalho;
b) reajuste salarial para o período de outu
bro de 1972 a setembro de 1973, inclusive,
e assuntos diversos relacionados também ao

próprio reajuste salarial; c) prorrogação do
horário de trabalho dos comerciários para o

./

mês de dezembro próximo.
Segundo o presidente do Sindicato dos

Empregados no Comércio de Florianópolis,
o assunto da prorrogação do horário é bas
tante delicado, pois "se o comérciário co

meça a trabalhar desde o início do mês até
as 22 horas, se não houver revezamento de

empregados, o empregador estará agindo
contrário às determinações da Legislação
Trabalhista".

i

Disse o presidente do Sindicato que
"nas outras vezes sempre fizemos um acor

do com os próprios comerciários para que
o horário seja condizente com as suas ne

cessidades, já que são eles. que irão traba
lhar dentro daquele horário. Então, costu
mamos aumentar no início, mais uma hora
e depois ir aumentando gradativamente,
conforme o afluxo de compradores e a

aproximação dp Natal".
OS COMERCIARlOS

Por outro lado, os comerciários que
comnarecerão ii Assembléia Geral

i

o
AQUISIÇAO DE TELEFONES

COTESC

INSCRITOS EM BlUMENAU
A Cia. Catarinense de Telecomunicações - COTESC - tem a satisfação de convocar os

interessados em adquirir telefones, para o preenchimento e assinatura dos contratos de

auto-financiamento do Plano Diretor.
De acordo com o número' constante da carta-convocação, recebida por via postal, e a escala

abaixo, deverá V. Sa. comparecer, no horário comercial, à rua Uruguai (Agência Cotesc), ou

designar outra pessoa, a fim de proceder a assinatura do contrato para aquisição do seu telefone.

CARTA CARTA CARTA DATA
CARTA DATA

I\ln DATA No DATA No. i\lb.

100 a 22/11
' 351 a 29/11 601 a 06/12 ·851 a 13/12

150 400 650 900
----- ----->--------->-,---,- ------

151 a 23/1.1 401 a 30/11 651 a 07/12 . 901 a
,
14/12

200 450 700 951

201 a 24/11 451 a 01/12 . 701 a 08/12 951 a 15/12
250 500 750 1000

251 a 27/11 501 a
.

04/12 751 a 11/12 1001 a 18/12
/

300 550 800 1050
-->--

12/12301.a 28/11 551 a 05/12 801 a 1051 a 19/12
350 .500 . 850 1100

lMl'ORTANTE
_ A Data de assinatura do contrato é que confere a prioridade para a instalação do aparelho.
_ As pessoas que- não comparecerem na data indicada na tabela acima, assi narão os contratos a

partir de 20/12/72.' /
A DIRETORIA

Sr. Alfredo João Krieck, diretor presidente.

f\lo dia 25 de outubro, o Conselho Adminis

trativo do Fundo de Desenvolvimento do Estado

de Santa Catarina (FUNDESC), emitiu a Hesolu

ção de no. 290', que aprova a Za. Etapa do Proje
to da KRINNBERG ALIMENTOS S.A., de Rio

do Sul, e autoriza a captação de incentivos fis-
.

cais até o montante de Cr$ 5.753�000,OO.
O projeto industrial, cujo investimento total

será de Cr$ 16.556.000,00, destina-se a levar

avante empreendimento que terá profundas re

percussões no setor regional e estadual, esten

dendo seus benefícios diretos e indiretos a uma

grande parcela da população Catarinense.

RECURSOS
As fontes de recursos são as seguintes:

10.) A ser captado através de incentivos fiscais

c-s 5.753.000,00.
20.) .A ser financiado por estabelecimentos de

Extraordinária na sua maioria acreditam

que o horário estipulado e apresentado pe
lo Sindicato do Comércio Varejista, com
algumas pequenas ressalva é o que irá vigo
rar.

}ara Joel Nascimento, Airton José Dias
e Osmar Soares, empregados de Tecidos
Tuffi Arnin Ltda, apenas o horário do últi
mo dia que antecede o Natal não condiz.
Joel Nascimento, o mais velho e que parti
cipa ativamente de todas as assembléias ge
rais promovidas pelo Sindicato para esse

fim, explica: "do dia 4 ao dia 7 de dezem
bro o Sindicato do Comércio Varejista esti

pulou horário de trabalho até as 19 horas;
do dia 11 até o dia 23, deverá ser cumprido
esse horário até as 22 horas".

"Porém, - continuou. - a única coisa

que não condiz é esse horário de sábado.
Acho que não há necessidade de no sábado
trabalharmos até as 22 horas, mas somente
até as 18 horas, muito embora o dia seguin-
.te seja domingo e o Natal seja apenas na

segunda-feira" .

Osmar Soares ratifica as palavras de JOel
e. acrescenta que "não haverá necessidade
de o horário de sábado, dia 23, se estender
até as 22 horas, pois ninguém deixará para
fazer suas compras natalinas no finzinho do
último dia, já que todos sabem que se pro
cederem dessa maneira não mais encontra.
rão a boa mercadoria" ;

Para Joel, "o negócio é esperar pela a
assembléia geral do Sindicato dos Emprega.
dos no Comércio. Só após essa assembléia é
que poderemos dizer, realmente, se o horá.
rio aprovado condiz ou não com as nossas
opiniões". Por outro lado, explicou ainda o
Presidente do Sindicato dos Empregados
no Comércio de Florianópolis que "dos
1.010 associados da entidade apenas 50 foi
o número máximo já conseguido em uma
sessão. Além disso, deverá haver um acordo
entre os dois sindicatos para em seguida ser
levado à Delegacia do Trabalho para homo.
logação.

o COTESC
.

AOUISIÇAO DE TELEFONES'
CONVOCAÇAO PARA ASSINATURA DE CONTRATOS

INSCRITOS EM:

BRUSQUE - CACADOR - CANOINHAS - CHAPECO - CRICIUMA

CURITIBANOS - ITAJAJ - JARAGUA DO SUL - JOAÇABA - LAJES
, I

MAFRA - RIO DO SUL E TUBARAO

A Cia. Catarinense de Telecomunicações - COTESC, tem a satisfação de comunicar aos

interessados em adquirir telefones, que a partir do dia 22 de novembro, no horário comercial,
estará à disposição na Aqência tocat, . para preenchimento e assinatura dos contratos de

auto-financiamento do Plano Diretor.

Os interessados ou pessoas designadas, devem comparecer ao escritório COTESC de uma das

cidades acima, munidos do seguinte:
a) Carteira ou documento de identidade;
b) Certificado do CPF ou CGC;
c) Valor, em espécie ou 'cheque, para paqarn= tto da primeira prestação, conforme o plano

escolhido;
d) Endereço para instalação do telefone;
e) Endereço para correspondência.
O valor do P L A N O .será atualizado em cada trimestre do ano, para NOVAS

·INSCRIÇÕES. Mas, a partir do momento da sua inscrição, esse valor permanecerá fixo, sern ,

qualquer acréscimo.
Poderão ser assinados vários contratos, de uma mesma pessoa, mesmo tendo uma só

inscrição.
'

A data de assinatura desse contrato é que confere a prioridade para a instalação do aparelho

.I}DI RET.ORIA

IMPORTANTE
'

MACARRÃO bE MILHO
,. .

Dr. Dárcio José Krieck, assessor jurídico da

empresa

Com sabor idêntico ao similar, porém de valor

nutritivo superior; dada a sua composição (8%
proteínas, 4% gorduras, 1,5% sais minerais, 2,5%
fibras, 18% unidade e 66% carboidratos). a mas

sa de milho custará 80% menos ao consumidor.

O
I grande impulso que proporcionará à região

do Alto Vale, reduzindo a importação de trigo,
valorizará umã matéria-prima nobre, que integra
rá a lavoura com a indústria.

Com mercado consumidor garantido, a massa

de milho que será encontrada futuramente nos

supermercados pelas donas de casa constituir-se
á numa sugestiva e econômica novidade.

Essa inovação alimentar, pioneira no Brasil e

oriunda da Itália, foi trazida pelo industrial Al

fredo João Krieck em sua última viagem pela
Europa.

-----------------------------------------------------------------.------------------------------------------------------------------------------------------.------------------�-----------------

GRANDE ACONTECIMENTO PARA O ALTO VALE
,

'

I

crédito : Cr$ 7.000.000,00
30.) Recursos próprios Cr$ 3.803.000,00
TOTAL ; : : Cr$ 16.556.000,00

GOVERNO DO EST�DO
O grande interesse demonstrado desde o iní

cio pelo Governador Colombo Machado Salles, e

pelos Secretários Sérgio Uchôa Rezende da Fa

zenda e Glauco Olinqer da Agricultura, pelo pro

jeto, revela a importância econômica do empre
endimento, bem -corno o empenho da adminis

tração estadual na Ação Catarinense de �sen

volvimento. Oentusiástico apoio que o Governa
dor Colombo Salles tem dado ao empresariado
catarinense em todas as iniciativas que visam à

ampliação de nosso parque fabril, tem sido fator

preponderante no 'progresso alcançado pelo Esta

do nesse setor.

TRADiÇÃO E PIONEIRIS�O
A KRINNBERG ALIMENTOS S.A., fundada

em 1970, resultou da longa e firme tradição na

. produção jndustrial e comercialização de alimen

tos do grupo INDÚSTRIAS GERAIS OURO

S.A., liderado pelo industrial Afredo João Kri-

eck.
'

Tendo concluído recentemente a implantação
da primeira etapa do empreendimento industrial,
que visa à produção de massas alimentícias e bis

coitos, a empre�a lança-se agora, com o vigoroso
apoio governamental, à realização de sua segun
da etapa, na qual se substancia a fabricação de

massas de milho.

MACARRÃO DE MILHO

As massas de milho constituirão uma novida

de sensacional quer pelo seu menor custo '(cerca
.de 30% inferior ao do macarrão àbase de trigo),
quer por constituir-se num alimento mais rico

em calorias e proteínas.
O maquinário será importado da Itália e pro

porcionará à empresa condições de acompanhar
os mais avançados processos produtivos, através
de linhas intensamente automatizadas, com ca-

'pacidade de industrializar 60 toneladas de milho

em 24 horas.
A moderna tecnologia selecionada permitirá a

oferta de produtos de excelente padrão, obtidos
sequndo normas rigorosas de controle higiênico e I,
ae qualidade.

Primeira etapa do complexo, onde se fabrica massa à base de trigo e biscoito

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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MORRO DA FUMAÇA

I(;;m um golpe de navalha

na pescoço, o lavrador

Otávio Pagnan suicidou-se

em meio ao movimento da

Estação Cocal; no munici

pio de Morro da Fumaça,
causando um espanto ge

ral, principalmente das se-

I nhoras que sairam corren

do gritando. Falecendo na

hora, o suicida foi socorri

do pelos populares que

imedia tamente telefona
ram para o Hospital de Ca

ridade São Roque e ao De

legado Alfredo Walcechi,

que logo compareceu ao

local. Os motivos que leva

ram o lavrador a se matar,

são ainda desconhecidos

pela polícia que continua

investigando o caso.

TIMB6
Teve inicio ontem no muni

cípio de Timbó a Semana

da Saúde, com a participa
ção de técnicos do Serviço
de Extensão Rural, grupos
de estudantes, além de

professores e autoridades

municipais. Durante esta

semana serão proferidas
palestras educativas por

autoridades sanitárias com

o objetivo de motivar a po

pulação para �s medidas de
controle à verminose e ou

tras epidemias rurais.

CRICIUMA

Em reunião com professo
res de Criciúma; o Coorde

nador Regional de Educa

ção, Jorge de Souza Coe

lho, expôs os objetivos do

Governo com a criação do

Centro Educacional. Se

gundo o professor Jorge
Coelho, o centro irá inte

grar todas as escolas equi
valentes ao 20. Grau de en

sino, visando a formação
profissional dos jovens cri

ciumenses, bem como a es

pecialização dos técnicos

semi-qualificados. Frisou o

Coordenador Estadual de

Educação que a classe em

presarial interessada na

criação do centro, deverá
.l

se pronunciar esta semana

através de um documento

no qual irão declarar soli

dariedade ao empreendi
mento. O projeto de viabi

lidade do centro deverá ser

submetido à apreciação do

Conselho Estadual de Edu

cação ainda este mês.

JOINVILLE

Teve inicio ontem em

Ioinville um curso sobre

Administração Financeira,
destinado a executivos e

diretores de empresas in

dustriais e comerciais deste

município. As aulas serão

ministradas pelo professor
Paulo Jacobsen, professor
do Departamento de Enge
nharia Industrial da Ponti
Iicie Universidade Católica
do Rio de Janeiro. No pro
grama do curso consta, en
tre outros itens, o Proble
ma Central, Avaliação da

Empresa e Limitações do

MOdelo Contábil; Estrutu
ras do Balanço, Análises -

Percentuais e Indices, Flu
xo de Fundos; análise do

Capital de Giro, Fontes de

Financiamentos; Análise
de Investimentos, Finan

ciamento, Capitais de Ter

ceiros, Problemas Espe
ciais; Orçamento Global e

Variável, Planejamento
"o« Pont", outras Técni
cas e Revisão Geral e En

cerramento.

LAGES
o IX Remate Rural de
Animais de Lages foi con
siderado evento de interes
Se público para o desenvol
vimentn da pecuária catari
nense, segundo o que dis
Põe o decreto do Governa
dor Colombo Salles, assi
nado na pasta da Agricul
tura. A promoção está
marcada para os próximos
dias 25, 26 e 27, no Par
que de Exposições "Conta
'Dinheiro ". Por outro lado,
em outro decreto, o Chefe
do Executivo. aprovou o

Convênio entre a Secretaria
da Agricultura e a Prefeitu
ra de Piratuba, destinado a

atender as despesas com a

Construção de um banhei
ro carrapaticida em "Zo
nafta ", naquele municipio.

Um cemitério onde só os

gatos descansam em paz

É a Cotesc quem chama. E chama para oferecer um negocio que
você não pode perder: o seu telefone. A Cotesc vai recuperar
o atraso das Telecomunicações em Santa Catarina,
implantando até 1975, em todo o Estado, o mais moderno

Sistema de Telecomunicações. O Plano de Expansão
da Cotesc vai colocar 70 mil telefones em

íunoionamento. Para participar das vantagens
da civilização moderna você paga
apenas alguns cruzeiros por mês e

ainda recebe ações da Cotesc.
O que prova que este chamado

é um excélente negócio.
Em sua casa ou local de

trabalho, você terá tudo ao seu

alcance, 24 horas por dia.
Procure o escritório Cotesc

de sua cidade. Fale com o

pessoal. Logo, logo,V. estará
se comunicando com todo

mundo, só por telefone.

Blumenau (Sucursal) -

Já entre os egípcios, o gato
era uma entidade que sim
bolizava o calor fecundan

te do sol. Desenvolvendo
sua consciência, o homem

passou a considerá-lo co

mo um animal qualquer,
utilizando sua pele na con

fecção de cuícas, tambo
rins e até mantõs. Mas,
mesmo assim, ele impõe
respeito pela presença hon

rada que é sempre mencio
nada nos carnavais, princi
palmente entre os cariocas

Assim como o cachorro

tem sua presença destaca
da nos lares, quer como

mascote, valendo fortunas;
ou guarda-costa, presos em
correntes para afugentar os
maus-olhados, o gato tem'

também o seu lugar. Pela
sua mimosidade e mesmo

pela teimosia de estar sem

pre rodeando as residên

cias em busca de alimento,
é às vezes entendido pelo
homem. Um pontapé não

é o suficiente para afastá-

10 do ambiente onde há

sempre resto de comida.

Sempre espantado e caute

loso para não merecer ou

tro chute, o gato não larga
facilmente o local, mesmo
havendo um cachorro bra

vo para assustá-lo. Quando
é criado como mimo, não

há animal que saiba corres

ponder tanto o carinho co

mo o bichano, Ele não

consegue aprender tudo

aquilo que o homem ensi

na e faz o cachorro habi-

tuar-se. Mas, como diz a

garota Simone, de Blume

nau, a brincadeira com o

cachorro é pesada, quando
não se leva mordida, leva

pisada, enquanto com o

gato, não o pisando, o cari

nho sempre prevalece
UM CEMITÉRIO

Na maioria dos gatos
criados sob estimação em

Blumenau são brancos,

pardos ou acinzentados,
menos preto. Embora não

sendo uma conceção geral,
o gato preto para alguns é

considerado o símbolo de

mau agouro e até mesmo

personagem infalível nos

sabás das feiticeiras.

Mas, para, Edite

Gartner, sobrinha-neta do

fundador de Blumenau,
Herrnann Otto Blumenau e

falecida em 1967, não ha

via preconceitos. Sua vida

quase que solitária, era de

dicada aos animais, manti
dos em grande quantidade
em seu casarão. Entre eles,
o gato era o mais estima

do.. Quando um deles mor

ria, geralmente atropelados
por viverem soltos, era mo
tivo para a celebração de

uma verdadeira cerimônia

fúnebre, da qual participa
vam os vizinhos mais che

gados.
O local em que Edite

Gartner mandava construir
a catacumba para seus ani

mais falecidos, transfor
mou-se num cemitério dos

g� tos, hoje considerado
uma das maiores atrações
turísticas de Blumenau. Si

tuado no Horto Botânico

da cidade, o cemitério dos

Gatos faz parte das realiza

ções do Governo Munici-
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pal. Ainda hoje, as soleni
dades fúnebres que Edite
Gartner realizava quando
um de seus mascotes mor

ria, são verificadas com

frequência, embora sem

aquelas formalidades que
Edite costumava a dar: al
mofada dourada onde o

corpo do bichano era colo

cado, conduzida geralmen
te por ela sob o acompa
nhamento de seus amigos
em direção do cemitério,
onde uma pequena clareira
reluzia o ambiente fúne-

'

bre.
O turista ao visitar o

Museu da Família Colo

nial, surpreende-se ao ler
diante de um lugar pito
resco, uma pequena placa
"Cemitério dos Gatos" e

mais adiante um pequeno
monumento: um gato de

pedra. As sepulturas so

mam-se a cada dia, quando
novos bichanos são enter

rados com choros ou por
vaidade de seus donos.

Arena vai punir quem
cometeu infidelidade
partidária em Lages

Lages (Sucursal) - O Diretório Munici

pal da Arena de Lages vai aplicar sanções
disciplinares a candidatos e filiados que
violaram as normas de fidelidade partidá
ria. A comunicação foi feita pelo presi
dente do diretório, Dorval Macedo, em

documento entregue ontem ao Juiz Vilsin

Vida! Antunes, da 21a. Zona Eleitoral.

Segundo o documento, parte da prova
reside nas cédulas que foram utilizadas

para a votação. Ao mesmo tempo em que
informa, o sr. Dorval Macedo requer ao

Juiz da 21a. Zona que sejam lacradas as

urnas e conservadas até que sejam even

tualmente examinadas pela Justiça Eleito
ral.

guintes termos: "Dorval Macedo, presi
dente do Diretório Municipal da Arena,

_

vem dizer e requerer.
1 - Que com fundamento nos artigos 70
e o seguinte da Lei Orgânica dos Partidos

Políticos, o Diretório Municipal da Alian
ça Renovadora Nacional vai aplicar san

ções disciplinares à candidatos e filiados

que violaram normas de fidelidade parti
dária.

2 - Que no caso de candidatos parte da

prova reside nas cédulas que foram utili
zadas para a votação.
3 - Que ante o exposto, requer a V.Excia
sejam lacradas as urnas e conservadas até

que sejam eventualmente examinadas pela
Jusitça. Eleitoral. Dorval Macedo, em J 8
de novembro de 1972".O requerimento foi redigido nos se-

. Gil
CompanhiaCamrinense�e, I
Telecomunicações.•C�T�II,í I
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de visa principalmente atender às exigên
cias institucionais,' físicas e econômicas dos

municípios da Grande Florianópolis.
Certo de que qualquer trabalho de inte-,

gração não pode apresentar resultados "do
dia para a noite", explicou Q Sr. Antônio
Moura que é preciso dar tempo ao tempo
para que as pessoas residentes em Florianó

polis, São José e Biguaçu, tomem consciên
cia da sua condição de cidadão de uma úni
ca comunidade que deve construir em be
nefício de todos os seus integrantes.

Uma das principais contribuições do
Conselho Metropolitano da Grande Floria

nópoâs, apontada pelo seu presidente, foi o
auxílio prestado à Secretaria dos Serviços

; Sociais na solução do caso provocado pelas
obras do aterro- da Baía Sul. Em virtude do
aterro de uma área da Prainha, onde ha
viam 'se estabelecido'várias famílias, seus

moradores ficariam ao relento se o Gover
no não providenciasse um novo local para

, onde fossem transferidas as residências dos,
favelados. E o interesse da entidade no caso

se revelou em uma série de reuniões que
promoveu com as autoridades municipais e

estaduais. Os favelados foram transferidos
para o Pasto do Gado e a preocupação
atual do Conselho é construir melhores re

sidências aos que lá se localizaram.

A EQUIPE
Fundado em fevereiro de 1971, o Con

selho Metropolitano é hoje integrado por
40 entidades, entre as quais a Coordenado
ria dos Serviços Sociais, Prefeitura Rotary,
Lions e o Esplan,

Suas reuniões são realizadas periodica
mente na ex-reitoria da Universidade Fede-
'ral de Santa Catarina.

.

Educação Especial

o COTESC
AQUISICAO DE TELEFONES

CONVOCAÇÃO PARA ASSINATURA DE CONTRATOS
INSCRITOS EM FLORIANOPOLIS

Conselho quer povo consciente

Moura: há 2-1 meses conscientizando
- Nosso trabalho não é alarmante e dele

não colhemos resultados imediatos. É um

trabalho que carece de tempo. Nossa meta

é a conscientização das comunidades e isso

não nasce-do dia para a noite.

A declaração é do presidente do Conse
lho Metropolitano da Grande Florianópo
lis, Sr. Antônio de Freitas Moura, ao expli
car a filosofia da entidade que completa
neste mês 21 meses de atividades. Nesse pe
ríodo um dos trabalhos mais significativos
do Conselho, segundei seu presidente, foi o
auxílio prestado ao Governo na transferên
cia dos favelados que residiam na Prainha '

para o Pasto do Gado.

CONSCIENTIZAÇÃO
Criado pela necessidade de adequar o es

forço da comunidade aos planos dos pode
res públicos" com vistas a realização de
obras de planejamento integrado, a entida-

",

A Cia. Catarinense de Telecomunicações - COTESC, tem a satisfação de convocar os

interessados em adquirir telefones, ppara o preenchimento e assinatura dos contratos de

autofinanciamento do Plano 'Diretor. _

De acordo com o número constante de carta-convocação, recebida por via postal, e a escala

abaixo, deverá V.Sa. comparecer, no horário comercial, à rua Vitor Meirelles no. 11 (agência
Cótesc}, ou designar outra pessoa, a fim deproceder a assinatura do contrato do seu telefone.

,

-
-� ...

-:�--

CARTA DATA CARTA DATA CARTA D�TA CARTA DATA
No. No. No. No.

•

1000a 22/11 2001 a 29/11 3001 a 06/12 4001 a 13/12
1200 2200 3200 4200

1201 a 23/11 2201 a 30/11 3201 a. 07/12 4201 a 14/12
1400 23/11 '2400 30/11 3400 4400

-

1401 a 24/11 J 2401 a 01/12 3401 a 08/12 4401 a 15/12
1600

J
2600 3600 4600

1601 a 27/11 2601 a 04/12 3601 a 11/12 4601 a 18/12
1800 .2800 3800 -4800

1801 a 28/11 2801 a 05/12 3801 a 12/12 4801 a :19/12
2000 3000 4000 5000

,

IM P O RTA NT E-
- A Data de assinatura do contrato é que confere a prioridade para a instalação do aparelho,
- As pessoas que não comparecerem na data indicada na tabela acima, assinarãocontratos a

partir de 20/12/72.

daCidáde

Câmara vai

votar Plano

o VereadorWaldemar da Silva Filho revelou técnicos, nem assessoria; para tanto".
ontem, que até o tér'mino de sua gestão na Presi- "FAVELA" MUNICIPAL
dência da Câmara Municipal - primeira terça- O Sr. Waldemar da Silva Filho, reeleito '\é-

"

feira de fevereiro vindouro -deverá ser votado reador para a nova Legislatura que se instalará
pelo Legislativo o "Plano Diretor de Florianó- em fevereiro próximo, declarou que dentro do

polis", encaminhado em agosto à sua apreciação espírito do Plano Diretor de Florianópolis irá
pelo Prefeito AIy Oliveira. O projeto foi elabo- desencadear movimentos que julga oportunos
rado pelo Esplan- Escritório de Planejamento em favor de determinadas obras e projetos.
-segundo contrato firmado no Governo Acácio -"Devo dizer que no próximo mandato usarei
Garibaldi Santiago, e foiexaustivamente debati-

'

a Tribuna como o fiz no atual, para defender a
do por técnicos antes de ser submetido à Câma- não construção do Estádio, por o achar desne
ra, recebendo inclusive parecer do Serfhau, cessário nos moldes em que seria construído, na

Na-Câmara já recebeu parecer favorável da' Trindade. Mas usarei para que seja construída
uma Prefeitura condigna, visto como a atual já

'Comissão de Justiça, devendo cumprir a trami- não oferece condições adequadas de trabalho
tação regimental. O Presidente do Legislativo aos servidores municipais, estando mesmo
ressaltou que não há razões para votar o projeto _ subdividida internamente como uma verdadeira
de imediato, "pois este é um Plano para ser favela. São dependências improvisadas que não
executado a longo prazo". Explicou que o Erá� proporcionam condições físicas para o atendi
rio Municipal não teria inclusive a capacidade menta dos problemas da cidade e até para o
de desembolso necessária para indenizar os pro-

'

atendimento ao público. Nem oferecem .condi
prietários das'áreas a serem desapropriadas para ções para que a Câmara, o órgão político da
implantação do projeto que altera o Plano Ur- cidade, possa se exercitar".
bano da Capital. _ O Prefeito Municipal bem que poderia tra-

"Ainda na minha gestão" - frisou - "que se . tar junto ao Governo do Estado da construção
encerra na primeira terça-feira de fevereiro de de uma nova Prefeitura para á Capital, a exem

, 1973, acredito que os vereadores irão apreciá-lo 'pio do que foi feito em São José, CuritibaIlos e

-em Plenãrio, já com todos os pareceres concluí- Santo Amaro da Imperatriz, Aquele velho casa

dos, e dar à cidade o instrumento legal parao rão poderia ser utilizado como museu de arte
seu moderno ordenamento, já que o Plano atual ou biblioteca pública, ou ambos juntos .. A mi
não corresponde mais às necessidades ..do desen- nha sugestão é rio sentido de ser cedido o pré"
volv.imento da Capital. E parece que a Câmara

.
dio atual ao Istado, para que em troca o Estado

, não irá reformular nada do que foi elaborado ' construa a nova sede do Município, acrescentou
'pelo Esplan, até porque não' ternos recursos o Sr. Waldemar Filho.

Rua Felipe
Schnudt 116

Respo$ta do Vestibular
Simulado

O' ESTADO

As opções "e" e "d" do
teste 6, são do teste 9.
As opções "e" e "d" do
teste 9, são do teste 6.
1.-c

'

2.- b
3. -c
4. -r- c
S.-d
6.-b
7.-d
8.- c

CJ_-c

10. -a
11. - é
I2.-c
13. - c

'

14. -d
15. -e
ts. - b
17. -c
Ilt -e
19. -a
'20. - fica prejudicado por

estar incompleto.

SERViÇO POBLlCO .FEDERAL
MINISTERIO DOS TRANSPORTES

DEPARTAMENTO NACIONAL DE PORTOS E VIAS NAVEGAVEIS
INSPETORIA FISCAL DOS PORTOS DE LAGUNA E IMBltUBA

AVISO- -

A-INSPETORIA FISCAL DOS PORTOS DE LAGUNA E IMBITUBA, comunica
que está sendo elaborado o plano de reaparelhamentoe expansão do porto de
Imbituba e solicita aos usuários' do mesmo e a todos aqueles que dele poderão se

utilizar, a curto, médio ou longo prazo, que informem sobre suas pretensões, de
modo a serem levadas na devida conta pelo planejamento citado. Os interessados
poderão se dirigirem diretamente à sede do órgão, sita à avenida Brito Peixoto, no.
'12, na cidade de Laguna ou ao escritório desta Inspetoria Eisca! na cidade de
Imbituba, sito à rua Florentino Machado, no. 70, ambos no estado de Santa
Catarina.

'

quem dá as
linlas'é
renne·r••�
nomeyer

,é claro! "

,

_ Co� sessão solene, segui�a de almoço de confraterniza.
çao, fOI encerrado nesta, Capital o 30. Curso de Treinamen.

• to para Pessoal em Educação Especial, promovido pela Fun.
dação Catarinense de Educação Especial. O curso foi inSla.
,lado no último mês de agosto - dia 16 - e funcionou nas
dependê_ncias do Centro Regional de 0rientação Pedagó�.
ca, localizado no Morro do Geraldo, em Capoeiras.

Ao todo, 46 professoras, selecionadas entre 63 candida.
tas, participaram do curso, dos quais 7 da Capital e os res
tantes do interior. Somando-se- às 77 formadas em dois cio
elos anteriores, totaliza 123 o número de professoras espe.
cializadas no tratamento de crianças deficientes mentais
existentes no Estado.

Na cerimônia de entrega dos certificados às 46 cursistas
foi conferido urn prêmio especial à professora colocada em
primeiro lugar, Helena Stilene de Biase Miranda. O ato cor,
tou com as presenças do Professor Umberto .Braglaglía, Di
retor de Ensino Especial da SEC, do Professor Manoel Fei.
jó, Presidente da APAE, do Professor Âlvaro José de Olive;
ra, .Diretor Técnico da Fundação, e da Coordenadora ao

,

Curso e assessores da Secretaria da Educação.

/ MISSA DE 30 � DIA
Zuleima Rôvere Montenegro, Milton Fett e fa

mília, Oswaldo O'Acampora e família, comuni
cam aos amigos do inesquecível

IVO ,REIS MONTENEGRO
que mandarão celebrar Missa de 300. dia em SI!I.

frágio à.sua almas às 18h30min da próxima terça
-feira, dia 21, na Capela de Colégio Catarinense.

- 1

MADEIRAS E MATERIAIS DE CONSTRUÇAO

jff0;'fi! PHllIPPI & elA
.:::.:::::.If!l- a casa do construtor

MATRIZ: Rua Dr. Fulvio Aducci 1.128 -- íouea: 20·73 . 63·68 . 6J·2� (I Õ�·,i:O ESltCi\(J
FILiAL: Rua Conselhetrc Mafra. S2 . l one: 32 oJí ._- rJori.anopoilS,

, flnd Tel: PHILIPP1" Caixa Pa,,"1 1.560

./ ,

LETRAS DE.CAMBIÔ

LIQUIDEZ IMEDIATA
Ten. Silveira, 21 - Salas 4 e '5'

Fone 2965
,

,

E CUSTA TÃO POUCO, POIS EM CADA COMPRA
DE TINTA RENNER QUE VOCÊ ADQUIRIR NO MEYER.

VOCÊ GANHA UMA LATA DE GRAÇA, EM QUALQUER
DAS 3 LOJAS DO MEYER. APROVEITE JÃ

POIS A PROMOÇÃO É POR TEMPO DETERMINADO.

IMEVERI
Duas lojas-no Centro, uma no Estreito,

com amplo estacionamento próprio para a sua maior comodidade.

VAMOS COLORIR SUA VIDA

FELIPE SCHMIDT, 33

CONSELHEIRO MAFRA, 4

FULVIO ADUCCI, 541

• Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense



Eleições

Durante cinco dias O ESTADO mobilizou

a sua equipe para informar com detalhes

sobre o andamento e os resultados das

eleições de 15 do corrente. Esse
.

trabalho chega ao fim hoje com a

relação completa dos eleitos. o ESTADO II - 21 de Novembro de 1972 II
renafuz 144Prefeitos>Mm1icipam I,

oMDBcom41,ficafortalecido
Dos 185 municípios,catarinen- O MDB manteve os municí-

es em que foram realizadas elei- pios de Blumenau, Campos No-
s

ães para Prefeito e Vice-Prefeito vos, Joaçaba, Araquari, Campo
�o último dia 15, a Arena venceu Alegre, Ponte Serrada, Timbó e

em 144 e o MDB em 41. Apesar Peritiba, e tornou à Arena os mu-

da disparidade de forças que os nicípios de Anita Garibaldi, Brus-

números atestam existir entre os que, Cunha-Porã, Capinzal, Cam-

dois Partidos, a realidade mostra po-Erê, ,Gaspar, Gaivão, Ibicaré,

que em termos relativos a Oposi- 'Imbituba, Indaial, Içara, Ibirarna,

ção é que venceu, O MDB tinha Ipira, Joinvil1e, Lauro Müller, La-

em suas mãos apenas 25 prefeitu-· - ges, Lontras, Mondaí, Modelo,

ras, conquistadas nas eleições / Palhoça, Pomerode, Presidente

areiais de 1968 e 1969. 'Getúlio, Presidente Nereu, Rio

A segunda observação válida, do SIJI, Romelândia, Rodeio, São

sobre o resultado do pleito, é que. Carlos, São Lourenço do Oeste,

entre os redutos conquistados pe- Seára, Tangará, Timbé do Sul,

lo M OB .estão justamente as Urussanga e Xaxim.

maiores potências econômicas do ft:. Arena trocou essas 33 pre-

Estado - Blumenau e Joinville - feituras pelas de Abelardo Luz,

e a maioria das grandes cidades. Botuverá, Braço do Norte, Cane-

A terceira é que os Partidos ti- linha, Catanduvas, Corupá, Cri-

veram dificuldade em manter ciúma, Erval Velho, Fraiburgo,
seuS predomínios eleitorais nos Imbuia, Maravilha, Palma, Sola,
municípios. Embora aumentando Piçarras, Pinhalzinho, Porto-
seuS domínios, o MDB perdeu União e Quilombo, que estão em

para Arena 17 _de �uas prefeitu- mãos de prefeitos do MDB.
'

raso A Arena nao tirou proveito Os novos eleitos serão empos-

disso porque perdeu mais - 33 sados nos cargos em 31 de janei-
prefuiMas

eXãtÍlERigA
ANITÃPOLlS
Prefeito: Lindolfo Beppler
V i c e : Jorge Paulo Guimarães

ÁGUA DOCE

Prefeito: Alvino Reitz

V íc e : Nilson Ferret

ARMAZÉM
Prefeito: Antônio David Filet.
V i c e : João Diomário da Silva
ATALANTA

�refeito: Fredolino May
i c e : Leonardo Schelle

ANCHIETA

Prefeito: Jurici Rampanelli
V i c e : Júlio Daltoé.
ARARANGUÃ
Prefeito: Lino Jovelino Costa.

CRICIÚMA
Prefeito: Algemiro Manique Barreto
V i c e : Fidelis Back
CHAPECÓ
Prefeito: Altair Wagner
V i c e: João Valvite Paganella
CURITIBANOS

Prefeito: Onofre Santo Agostini
-

V i c e : Heins Alberto Reichert

CAI'ÍIOINHAS
Prefeito: Alfredo de O. 'GarciÚdo .

V i c e : Paulo Eduardo Rocha Faria

CANELlNHA

Prefeito: Antôruo Fagundes de Morais
V i c e : Antero Dias Filho

CAMPO BELO DO SUL

Prefeito: Cassiano Antônio de Mattos

V i c e : Firmíno Aderbal Chaves Branco

CAÇADOR
Prefeito: Moysés João Comazzetto
V i c e : Luiz Francisco Paganelli
CAXAMBU DO SUL

Prefeito: Germano Lunelli

V i c e : Constant Domingos Peri
CATANDUVAS

Prefeito: Sestilho Bortolon

V i c e : Adelino Belaver

CAIBI
Prefeito:David Benvenuto Furlân
V i c e : Victor Fidelis Domini

CORONEL FREITAS

Prefeito: Telvino Basso

V i c e : Ari Brizot

CAMBORIÚ
Prefeito: Luiz Tedesco

V i c e : Fernando Garcia

DONAEMMA

Prefeito: Walter Zimermann

V i c e : Waldemar Wanzuíta

CONC'ÓRDIA
Prefeito: Neudy Primo Massolini

V i c e : I�o Reich
ERVAL VELHO

Prefeito: Agenor Piovezan
V i c e : Almir Castaldello
FRAIBURGO

Prefeito:Wily Egon Frey
V i c e : Edio Prestes Valin

.FACHINÁL DOS GUEDES

Prefeito: Antônio DomingosMigliorin]
V i c e : Edelo Luiz Graff

GOVERNADOR CELSO RAMOS

Prefeito: Nagib Oliveira Campos
V i c e: Neri Luz de Azevedo
GARUVA
Prefeito: Darci Pereira da Costa

V i c e : JOão Vieira Lopes Junior

GAROPABA
Prefeito: Joaquim Roque Pacheco
V i c e : João Batista Guimarães

V i c e : Celso Bertoncini
ANTÔNIO CARLOS ,

Prefeito: Sebastião João Pauli
V i c e : Aldori Lázaro Reitz
AGROLÃNDIA
Prefeito: Adolfo Hedel
V i c e : ArthurProchnow

ALFREDO WAGNER

Prefeito: Norberto Wag'ner
V i c e : Quiliano Heiderschedt
ARROIO TRINTA

.

Prefeito: Sady Carvalho
V i c e : Claudino Rotta
AGRONÔMICA
Prefeito: Siegfrid Schlatter
V i c e : Augusto Nicoletti
ASCURRA
Prefeito: Eugênio Poffo
V i c e : José Buzzi
AURORA
Prefeito: Rodolfo 'Stüpp
V i c e : Edmund Siewerdt

ANGELINA
Prefeito: Mauro Jünck
V i c e : José Germano Fuck

ABELARDO LUZ

Prefeito: Aduíno Luiz Martini
V i c e' : Sebastião João da Silva
ÁGUAS MORNAS
Prefeito: Germano José Steimbach
V i c e : Nelson Müll�r
BENEDITO NOVO

Prefeito: Marcelo S. Campestrini
V i c e :Rolan Zesch
BOM JARDIM DÁ SERRA

Prefeito: Antônio do Amaral Velho
V i c e : Derli Borges de Ca�alho
BOTUVERÁ
Prefeito: Sérgio José Colombi
V i c e : Valdir.Domingos Paloschi
BRAÇO DO NORTE
Prefeito: Lady Fornazza
V i c e: Laércio José Michels
BOM RETIRO
Prefeito: Jair Philippi
V i c e : Joselino Capistrano
BALNEÁRIO CAMBORIÚ
Prefeito: Gilberto Américo Meirinhc
V i c e : Wilson Vieira dos Santos
BARRA VELHA .

Prefeito: Adernar José dos Passos
V i c e : Germano Selke

.BIGUAÇU
Prefeito: Lauro Locks •

': Y i c e :. João Brasil de Azevedo
COFlUPÃ .

Prefeito:Oto Ernesto Weber
y,

.

1 C e : Engelbert Oesc�lsler

- ,

GUARUJÃ DO SUL

Prefeito: Nestor Enunanuel Grimm:

V i c e : Albino Caramori

GRÃOPARÃ
Prefeito: João de Oliveira Souza

V i c e : Marcos Ghízoni

GUARAMIRIM

Prefeito: Silvestre Mannes

Vice: Salim José Desquesch

GUABIRUBA
Prefeito: Ivo Fischer
V i c e : João Baro

HERVAL D'OESTE,
Prefeito: Alcides Saraiva
V i c e : Onacli Luiz Fabrin'
'ITUPORANGA
Prefeito: Antônio Vandressen
V i c e : Dorval Carlos Thiesen
ITAIÓPOLlS
Prefeito: Eduardo Kazmierczak
V i c e : Francisco Lintzmeyer
IPUMIRIM
Prefeito: Odacir Zonta
V i c e : Elírio Techío
IMARUI
Prefeito: Portinho Bittencourt
V i c e : Gustavo Custódio de Oliveira
IRINEÓPOLlS
Prefeito: Vivaldo Crestani

V i c e : Jão Tokarski

ITAJAI
Prefeito: Frederico Olindo de Souza

V i c e : Luiz Antônio Cechinel
IMBUIA

Prefeito: Liberto Pedro Scheidt r

V i c tf : Aníbio Domingos da Silva

,ITAPEMA
Prefeito: Francisco Vitor Alves
V i c e : Anastácio Saturnino Ramos

ITÁ
Prefeito: Jacob Antônio Dallelaste
V i c e : Dalcy Martini
ILHOTA
Prefeito: Ricardo Koehler
V i c e : Teodoro Zimmermann

IRANI
Prefeito: Élio de Gregori
V i c e : Raimundo Rodrigues
JACINTO MACHADO

.
Prefeito: Mário Gomes Collares

V i c e : Vitório Zanatta
JAGUARUNA

Prefeito: José João Silvano

V i c e : Lorenil Correa Nunes

JABAGI,JÁ DO SUL ' ..

Prefeito: Eugênio Strebe
V i c e : João Lúcio da Costa

JABORÁ
Prefeito: Dakir Antônio Ruaro

V i c e : Hermínio Beber

LAGUNA
Prefeito: Francisco Assis Soares

V i c e : Venâncio Luiz Vieira

LEBON RÉGIS
Prefeito: Pedro Alfredo Aureswald

V i c e : Artur Granemann de Souza

LAURENTINO
Prefeito: Inácio de Oliveira

V i c e. : Ary Buzzi
LEOBERTO LEAL

Prefeito: Hugolino Kreusch

V i c e : Antônio Mário Libardo
.

LUIZ ALVES

Prefeito: Orlando da Silva
Vi c e: Lio Ogê Gaya
LARCERDÓPOLlS
Prefeito: Simão Marcon
V i c e : Serverino Slongo
MELEIRO

Prefeito: Luiz de Pelegrini
V i c e : Antônio Kraieski

MAFRA •

;Prefeito: José Schultz Filho
V i c e : Pedro Arilto Bevernanço
MASSARANDUBA

Prefeito: Zeferino Klinkowski
V i c e : Curt Manke

. MATOS COSTA

Prefeito: Antônio Fagundes
V i c e : Miguel Spautz de Souza

MAJOR VIEIRA

Prefeito: Odilon Javet

Vice: Vict9r Borges
MONTE CASTELO -,

Prefeito: Lydio Seccon

V i c e : Hercílio José Fernandes

MARACAJA

Prefeito: Nivaldo José da Rosa

V i c e : Olivar Nola
MARAVILHA'
Prefeito: Deonubem Baldissera

V i c e : Alexandre Kasper
MAJOR GERCINO

Prefeito: Rubens João Silveira

V i ce : Nézio Dellangnello
MORRO DA FUMAÇA
Prefeito: Antenor de Bona Sartor

V i c e : Jorge Silva
NOVA TRENTO

Prefeito: Eurides Battisti
V i c e : Ari Luiz Sbrott

NOVA VENEZA

Prefeito: Alfredo Bortoluzzi

V i c e : Luiz Ostetto
NOVA ERECHIM

Prefeito: Aristides Zumkowski
V i c e : Evaldo Scheneider
NAVEGANTES
Prefeito: Cirino Adolfo Cabral

V i c e : João José Fagundes

ORLEÃES
Prefeito: Francisco Zomer
V i c e : Edgard Zomer '

OURO •

Prefeito: Adauto Francisco Colombo

V i c e : Juventino Baretta

PORTO UNIÃO
Prefeito: Alexandre Passos Puzyrra
V i c e : Salime Farah

'

PAPANDUVA
Prefeito: Aloísio Partala
V i c e : Pedro Digiácomo de Lucca

PENHA

Prefeito: Eugênio Krause
V i c e : Arão Domingos da Costa
PAULO LOPES

Prefeito: João Medeiros
V i c e : João Paulo Pereira
PALMA SOLA·

Prefeito: René Francisco Damo

V i c e : Euzébío Pies

PINHALZINHO

Prefeito: Paulo Junqueira da Silva

V i c e : Alexandre Grando
PORTO BELO

Prefeito:Manoel Felipe da Silva Neto·
V i c e: Valmor Guilherme Furtado

PALMITOS
Prefeito: Darci Alécio
V i c e : Euclides Secchi
PRAIA GRANDE

Prefeito: Garibaldino Pereira Pinto

V i c e : Augusto Destro

PiÇARRAS
Prefeito: Aurélio Solano de Macedo

V i c e : Carlos Jaime dê Andrade

PONTE ALTA

Prefeito: Antenor Wolinger dos Santos
V i c e : Abdon Antunes de Liz

PINHEIRO PRETO

Prefeito: Délcio Bressan
V i c e : Luiz Bade
PRESIDENTE CASTELO BRANCO

Prefeito: Darci Petkow
V i c e : Sabino Mora

PETROLl\NDIA
Prefeito: Frederico Probst �

V i c e : Waldemar Fortkamp
POUSO REDONDO

Prefeito: Osni Gomes
V i c e: Amadeu Verdi

QUILOMBO

'Prefeito: Pedro Rosset
V i c e : Atílio Riedi
RIO NEGRINHO
Prefeito: Nivaldo Simões Oliveira
V i c e : Clóvis Araraí de Campos Silva
RIO FORTUNA

.

Prefeito: Aloísio Willemann

V i c e : Onesino Borba

RIO DAS ANTAS

Prefeito:WilmarMário Sachet

V i c e : Alino Garippe
RIO DO CAMPO

Prefeito: Hilário Preis

V i c e : Evaristo João Lopes
RANCHO QUEIMADO

Prefeito: José Dimas de Medeiros
V i c e : Saulo Schutz
RIO DO OESTE

Prefeito: João Sotopiera
V i c e : Genésio Vasselay
SCHROEDER

Prefeito: Ludgero Tepassé
V i c e : Paulo Roberto Gneipel
SALETE

Prefeito: Jacob Warmeling
V i, c e : Atílio Zonta.
SANTACECrLlA
Prefeito: Adolfo Correa da Silva
V i c e : Domigos Sacarioti
SÃO DOMINGOS

Prefeito: Germano Griss
V i c e :Antônio Oscar dos Santos
SÃO JOSÉ
Prefeito: Arnaldo Mainchein de Souza
V i c e : Sebastião Furtado Pereira

SÃO JOÃO DO SU L

Prefeito: Quintiliano João Pacheco
V i c e : Manuel Camilo Filho
SOMBRIO

Prefeito: Arlindo Cunha
V i c e : José Tiskoski

SALTO VELOSO

·Prefeito: Antônio Ferronatto

V i c e .Aurélio Sonálio
SÃO FRANCISCO DO SUL

Prefeito: José Schmidt
V i c e : Luiz Carlos de Freitas

RIO DOS CEDROS

Prefeito: Alfredo Berri

V i c e : Helmuth Jansen

SÃO JOÃO·BATISTA

SÃO JOAQUIM

Prefeito: Egídio Martorano Neto
V i c e : Joaquim Godinho dos Santos

SÃO LUDGERO /
Prefeito: Raulino de Pieri

V i c e : Adolfo, Gesing

SÃO MARTINHO

Prefeito: João Lemonge
V i c e : Pedro Felipe Haerdt

SIDERÓPOUS
Prefeito: Plínio Bonassa

V i c e : Benito Fontanella

SÃO JOSÉDO CERRITO
,

Prefeito: Alfredo Melo Sobrinho

V i c e : José Francisco Corrêa

SÃO BEI\ITO DO SUL

Prefeito: Oswaldo Zipperer
V·i c e : Arnoldo Harodl Harms

�SAUDADES

Prefeito: Arno Afonso Schwendler

V i c e : Martin Zeiser Filho

SÃO BONIFÁCIO
Prefeito: Ewaldo Gustavo Kühl

V i c e : Ewaldo Buchner

SANTA ROSA DE LIMA

Prefeito: José Francisco Schmidt

V i c e : Helmuth Baumann

TREZE TILlAS
Prefeito: Pedro Nelcido Kaefer

V i c e.: Avelino João Zanatta

TUBARÃO
.Prefeito: Irmoto José Feurschuette
V i c e : Paulo Osni May
TIJUCAS

Prefeito: João Adolfo Chave Filho.
V i c e : Neri Francisco de Campos

TRÊS BARRAS

Prefeito: José Felício de Souza

V i c e : Hamilton Pazda

TREZE DE MAIO

Prefeito: Nilson S. Nandi

V i c e : Walmor Niero

TAIÓ
Prefeito: August Heinrich Pumhagen
V i c e : Walmor Oscar Heidrich

TURVO
Prefeito: Romeu Carlessi .

V i c e : João Bez Batti

TROMBUDO CENTRAL

Prefeito: Pedro Ferreira
V i c e : Odilon Zluhan

URUBICI

Prefeito: Fulgentíno Neto de Oliveira
V i c e : João Maria de Souza Costa

VIDAL RAMOS
Prefeito: JúlioWill

V i c e : Benjamim da Cunha
VIDEIRA

Prefeito: Irio Zardo
V i c e : Euclides Locatelli
VARGEÃO
Prefeito: Antônio Stefens Sponchíado
V i c e : Ângelo Boff
WITMARSUM
Prefeito: Imrno Zerna

V i c e : Gabriel Blasius
XANXERÊ
Prefeito: Sady Cavalheiro Marinho
V i c e : Rui Benvegnu Pimentel
XAVANTINA
Prefeito: Albino Ghidorsi
V i c e : Domingos Parisotto

MDB
ARAQUARI
Prefeito: Acy Ferreira de Oliveira

V i c e : Joaquim Félix Moreira.

ANITA GARIBALDI
. Prefeito: Izidoro Marin.'
V i c e : Alcides Domingos Spiazzi

. BRUSQUE
Prefeito: César Moritz.

V i c e : Antonio Abelardo Bado

-BLUMENAU
Prefeito: Felix Cristiano Theiss.

V i c e : Alfredo Item.

CUNHAPORÃ
Prefeito: Bernardo Max Bartz.

V i c e : Ermelindo Rampi.
CAMPOS NOVOS
Prefeito: Melzí Cavazzola,
V i c e : Alberto Aleixo Rossi

CAPINZAL
Prefeito: Apolônio Spadini.
V i c e : Pedro Antonio Toaldo.

CAMPO ERÊ
Prefeito: Manoel Antonio Zembrani.

V i c e : Capitulino Xavier Oliveira.
CAMPO ALEGRE
Prefeito: Oldemar Duvoisin.
V i c e : Nivaldo Rocha Munhoz,

GASPAR
Prefeito: Osvaldo Schneider.
V i c e : Bernardo Leonardo Spengler.
GALVÃO
Prefeito: Nilson Zorzo,

V i c e : Luiz António Acorsi.

IBICARÉ
Prefeito: José Acco.
'V i c e : José Danilo da Silva.
IMBITUBA
Prefeito: Eduardo Elias.
V i c e: Aimoré Adolfo Fernandes.

INDAIAL
Prefeito: Nilo de Freitas.

V i c e : JorgeHardt.
IÇARA ,

Prefeito: José Antonio Dal Toé.
V i c e : Jôão Ramos Rousseng.
IBIRAMA
Prefeito: Luiz Alexandre Müller.
V i c e : Augusto Moser.

IPIRA
Prefeito: Wando Alcídio Korb.
V i c e : Raymundo Hepp,
JOAÇABA
prefeito: Raul Furlan.
V i c e : Rubens Antonio Carlesso.

JOINVILLE
Prefeito: Pedro Ivo Campos.
V i c e : Ivan Rodrigues
LAURO MULLER

Prefeito: Argemiro Raulíno Mendes.

V i c e : AntonioJosé Leopoldino. \

LAGES

Prefeito: Alinor HercularÍo de Azevedo , Prefeito: Juarez Rogério Furtado.
V i c e : Manoel João Reinei V i c e : Dirceu José Carneiro.

..

LONTRAS
Prefeito: Hermínio Ulrich,
V i c e : Evelino Kiefer.

, MONDAÍ
Prefeito: Guido Afonso Rauber.

V i c e : Beono Afonso Rauber.

MODELO \
Prefeito: José Kasper.
V i c e : Antonio Alba.
PONTE SERRADA
Prefeito:'Antonio Abílio Mantovani.

.

V i c e : Celestino Morás,

·PALHOÇA
Prefeito: Odílio José de Souza.

V i c e : Evádio Paulo Broering..
POMERODE
Prefeito: Alwin Klotz.

V i c e : Júlio Klotz.
PRESIDENTE GETÚLO
Prefeito: Guido Francisco Kretzer.

V i c e : Henrique Heck.

PRESIDENTE NEREU
Prefeito: Mauro Rech.
V i c e : Dionísio Fernando Kons.

PERITIBA
.
Prefeito: Almiro Müller.
V i c e : Liberino Ziliotto.

RIO DO SUL

Prefeito: Danilo Lourival Schmidt.
V i c e: José Thomé.

ROMELÂNDIA
Prefeito: Jandir Frozza.
V i c e : Alcides Pizzato.

RODEIO
Prefeito: José Maximiliano Venturi.

V i c e : João Notari .

SÃO CARLOS
Prefeito: Erich Lidgas Schermann.
y"i c e : José Roque Deíling.'

SÃO LOURENÇO D'OESTE
Prefeito: Dionísio Biazussi.

.

V i c e : Honório Antonio Bottega.
SEÁRA
Prefeito: Dorvalino José Rech.

.

V i c e : Arlindo Ângelo Zolett.
TIMBÓ
Prefeito: Alidor Pieritz.

V i c e : Ingo Maas.

TANGARÁ
Prefeito: Dirceu Arcari.
V i c e : Martin Fontana.

TIMBÉOO SUL
.

Prefeito: Liduino Dal Ponto

V i c e : Valmor Panattt
URUSSANGA
Prefeito: Altair Giordani,
V i c e : I talo Rafael Zaccaron.
XAXIM
Prefeito: Nildo Polle.
V i c e ; Valdir Luiz Tedesco,

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense



o ESTADO II - 21 de Novembro de 1972 - Página 2

Mauro •.1. ilmo,·im'

- Fui selecionaria, ué. Fiz concurso. Sou um dos l11e
lhores reprodutores do país.

.

Senti que a senhora Siiver pretendia indagar a respeito
do meu regime de trabalho. Mas alegando falta de gelo
pedi licença. Aguns minutos após, passei a ser procurado'
por alguns convivas interessados nos costumes alimenta.
res no Brasil. "Verdade que comem cobras? " "Sapos e

gatos, também?" "Cobras, já existem poucas? "

Mas
singularmente, ninguém indagou sobre a minha prO/is:
são. A esse respeito, a senhora Silver mantivera segredo
E não me pareceu difícil compreender .a razão, pois te;.
'minada a festinha, quando já dentro do táxi eu dava
ordens ao motorista, ela deu duas batidinhas na janela.
Baixei o vidro: ela apertou minha mão, calorosamente,

:- Não. �ve oportunidade de me despedir do senhor. O
prazer foi.imenso. Tenho telefone no guia... .

Os olhos da senhora Silver faiscavam. Percebi que gos.
taria de continuar o papo a respeito do meu trabalho. E
naturalmente, indagaria se eu já não estava irritado co�
a prolongada inatividade...

" .

O meu amigo Silva está apavorado. Ontem meSl110
recebeu um telegrama do Prost: "Senhora Silver chegard
domingo Florianópolis pt Fineza. tratá-la bem pois viaja.
rá só pt abraços Frost".

Jair Francisco Hamms

Silva "Bd Silver

Cinema

OPERAÇÃO FRANÇA (The French Connection) de
William Friedkin. É o filme que promove O retorno do

autêntico filme de gangster americano; recebeu 5 Oscars '

,

d a Academia, o que' parece indicar uma nova e

inteligente disposição do critério, visando premiar a

qualidade ao' invés do orçamento. O ator Gene Hackman

recebeu um Oscar, como também, o diretor William

Friedkin, além do filme ter sido considerado o melhor

do ano e dado aos roteiristas e montador também o

Oscar. O diretor tem um filme já exibido aqui, de boà

qualidade e que pouca gente viu: Quando o Strip Tease

Começou (The ,Day'-They Raided Minsk.y's). Segundo
opinião da imprensa especial, Friedkin realizou com

Opera9ão França um filme extraordinário. As opiniões
são unânimes em afirmar as qualidades do filme, a da

atuação soberba de Gene Hackman, fazendo o policial
racista, brutal e sádico, em suas blitzen contra os

viciados em .drogas, No elenco ainda: Fernando Rey,

Roy Scheider e Tony Bianco. Technicolor. Censura 18

anos. Cine São José 3-7,45-9,45 horas.

CATLOW, western feito na Europa, com Yul

Brynner, Richard Crenna, Leonard Nimoy, também com

Daliah Lavi e Jo Ann Ptlug. Dos westerns feitos na

Europa, por americanos, só vimos qualidades em Quando
os Bravos' se Encontram (Valdez is Coming) de Edwein

Scherer. O elenco do filme atual é formado por
elementos que, praticamente, �enhuina afrnidade tem

com o western, a começar com a presença desastrosa de

Yul Brynner. A direção é de Sam Wanamaker, um bom

ator em diversos filmes' e que, recentemente lançou-se na
'

direção; um de seus últimos filmes foi Julgamento de

Um Traidor. Panavision/Metrocolor. Censura 14 anos.

Cine Ritz 5-7,45-9,45 horas.
. .

ONTEM, HOJE E AMANHÃ, filme de \Htorio de

Sica, realizado em 1963, reunindo novamente, em 3

histórias curtas, a' .dupla Sophia Loren e Marcelo

Mastroianni. O f.ilme na base de Sketch, é uma área

menor do diretor mesmo assim tendo proporcionado a

oportunidade de obras bastante válidas e interessantes,
como em Ouro de Nápoles e Bocaccio 70� No fílme atual;

.

acompanhando o que está em moda, Sophia também se

despe; até onde permitiu a censura e o marido Carla

Ponti, que é também o produtor do filme. Por outro

lado, cumpre destacar qúe o fílme teve uma �colhida
bastante simpática, desde que encarado como espetáculo
não pretencioso e 'que tem seus principais objetivos no

entretenimento, embora, nas entrelinhas, o interesse

humano. Technicolor. Censura 18 anos. Cine Coral

3-8-10 horas.

A MAIS CRUEL BATALHA (No Blade of Grass) de

Cornel Wilde, com Nigel Davenport e kan Wallace.

Metrocolor.

O meu amigo Silva, ontem, contou-me esta passagem:
"Frost era antigo empregado do hotelzinho, espécie

de pau pra toda obra. Gerente, contador, intérprete,
além de eventual companheiro de hóspedes estrangeiros
com memoráveis noites de farra. Ficamos amigos no dia
mesmo em que cheguei a Dal/as.

- Dia onze, vou dar uma festinha lá em casa, Silva.
- Dia onze? A troco?
- Uma homenagenzinha a um amigo brasileiro. Um

tal Silva. Aniversário dele...
- Como soubeste?
- Sabendo... acaso não preencheste uma ficha no ho-

tel...?
Frost reuniu umas vinte pessoas. Pouco após a minha

chegada, na altura do segundo uísque, pediu silêncio e

pôs a mão nas minhas costas.
- Como alguns já sabem, este é o senhor Silva, brasi

leiro, hóspede lá do hotel. Agora, posso explicar a todos
o motivo desta festinha, que não é outro senão o aniver
sário do senhor Silva. Achei que deveria prestar uma
homenagem a este ilustre hóspede que hoje aniversaria

(dezoito anos, senhor Silva? ), (risos), que hoje aniversa

ria, repito, tão longe de seus familiares, de sua gente, de i
sua pátria, (muito bem, bis! bisl].

Houve palmas, cumprimentos, abraços e uísque cor

rendo ainda mais frouxo. E todo mundo. mordiscando
iscas de galinha, nacos de carne, camarão. E pouco a

pouco fui conhecendo melhor o pessoal. A senhora Mo-

JOVENS, MALVADOS E SELVAGENS, cl Mark

Damon e Eleonora Brown. Eestmancolor.>Programa
Duplo Roxy 2 e 8 horas.

PROMESSA AO AMANHECER (Pormisse at Dawan)
.

"

de Jules Dassin. Filme baseado nas memórias do escritor

Romain Gary, que já teve diversas obras para o cinema e

que já foi casado com' a atriz Jean Seberg, estrela de

Desejo 'Insaciável, baseado em um de seus livros. Melina

Mercuori faz a mãe de Romain Gary, cujo papel é vivido
, '\

por Assaf Dayan. O próprio Julles Dassin tem atuação
destacada e o filme tem qualidades apreciáveis, embora o

diretor r;ão alcance o seu melhor nível. Technicolor.
,

Censura 18 anos. Cine Jalisco 8 horas. ;\

A TENDA VERMELHA (The Red Tep.t) de Mihail

Kalatozov) com Sean Connery, Cláudia Cardinale e Peter

Finch. Censura 14 anos. Techni color.Cine Glôria S e 8 ,

horas.

ASTERIX E CLEÓPATRA, desenho colorido em

longa metragem. Censura 5 anos. Cine �ajá 8 horas.

MARTA - AMANTE INSACIÁVEL, de J. A. Níeves

Conde, com Stephen Boyd e Marisa Mell, Technicolor.

Censura 18 anos. Cine São Luiz. 8 horas.

Darei Costa

oney, espécie de líder feminista do bairro. farrel, irmão
do proprietário do hotel, acompanhado da secretária de
Frost. O senhor Lanler, 'dono de uma lavanderia, modelo
de delicadeza e ignorância. A senhoritaMary, telefonista;
Margareth, esposa de Frost. Peterzinho, decorador dos
piores. E outros, vários outros, pacatos americanos de
classe média, gente realmente simples.

Eu já estava no quinto uísque quando a senhora Silver
chegou. Coberta de jóias: vários anéis, pulseiras, brincos
enormes, broches, colares caindo nas mamas fartas e

brancas. Alta, pobre de nádegas, boca enorme cheia de
dentes. Frost explicou-lhe o motivo da festa e fez as

apresentações:
- Este é o senhor Silva.
- Es ta é a senhora Silver.
Já de início a senhora Silver fez questão de me dizer

que era muito rica, bastante viajada, que conhecia os

Estados Unidos inteiro, que até o Canadá visitara, e que
só não fora à Europa por achar que lá não há o que Ver.

Que nos Estados Unidos tem tudo. E que o resto do
mundo era só miséria e ignorância. 51. me limitava a

assentir com leves movimentos de queixo e alguns ')les"
. uiscarados.

- O Brasil fica perto de que país? Da Guatemala?
- Não, senhora Silver. O Brasil é caladinho à Grécia.
- À Grécia?
- Sim. À Grécia e ao Egito.
- Dizem que lá tem muita cobra. É verdade?

- Não muita. Já comemos quase todas. O quilo da
cobra, agora tá custando um dinheirão...

- O Senhor come cobras? ! !
- Cobras e lagartos.
- Que mais?
- Gatos, morcegos, cães. Formigas, também. Mas só

das grandes. Não se come as pequeninhas...
.

- Ooooooohhhhhh! Que horrroooooor! Por que?
Não há comida?

- Há, claro. Cães, morcegos; cobras... São os pratos
típicos.

- 'Ooooooohhhhhhl E o que é que o senhor faz, lá no
Brasil?

.

- Filhos, senhora Silver.
- Oh; não. O senhor não compreendeu. E� indaguei a

sua profissão. Em que trabalha?
- Faço filhos, senhora Silver.
- Filhos? Mas... de que maneira?
- Dajtnica que conheço. Há outras, por aqui?
- Oh, não. O senhor ainda não me compreendeu.

Escuta, a sua 'profissão é fazer filhos?
- Sim. A minha profissão é fazer filhos.
-,E pago prá isto?
- Sim, claro. Vivo disto.
- E quem paga?
- A empresa onde trabalho, ué.
- IncrivellImpressionantel Extraordinário! Fantásti-

co!Mas por que o senhor?

Paiol

"

o
da Associação Coral de
Florianópolis, para reviver

·"Temática" e "Rancho'
71 " (esta com arranjo do

Ili'Ilestro Edino Krieger);
Tânia Pacheco estará re

cordando o sucesso de

"Estrela Maior" de Tila Al

t�f; Tanira Piacentini e

AliIberto Venturini (tutti
tat�a gente) farão voltar

as suas belas músicas; Vera
Linhares (agora Andrade

também), já confirmou

seus sucessos de outros

anos, enquanto Tuca e De

to, os vencedores do I Fes

tival da Ilha,"o trazer as

vitoriosas do ano passado.
Mas tem mais, que a "cu-

. ca" não consegue focalizar

agora. Os apresentadores

II FISC

Desde ontem já estão

sendo realizados ensaios

intensivos, com a .orques

tra oficial, das composi
ções que concorrerão acrn
Festival da DRa de Sant�
Catarina, que começa na

-próxima quinta-feira (de
pois de amanhã), às 20,30,

(

no Teatro Álvaro de Carva

lho. Além dos concorren

tes, durante os quatro dias'
estarão sendo apresentados
shows, com os vencedores

do primeiro FISC e de ou

tros festivais. Ndson Russi

Wagner (um dos melhores

e mais sérios compositores
de Santa Catarina) compa
recerá, inclusive, COm um

grande' grupo de cantores

oficíais do II FISC serão

Walter Souza e a atriz Ma

ria Luiza de Faveri, funcio
nando na coordenação Rui
Neves e Roberto Laus. O

Festival está tendo a cola

boração das emissoras de

rádio e jornais, além das.
duas televisões do Estado.

que sempre-acontece nes- ,

sas ocasiões. Como não há

mais ninguém para dançar,
um verdadeiro e formidá

vel show da orquestra que,

aí, passa a tocar para si

própria e para os poucos
mais assentados, que resol

veram permanecer no lo

cal, saboreando o último

uísque da noite. E dá-lhe;'
então, os maiores sucessos

do mundo inteiro, dessas

coisas que á gente não ou

ve há anos, e para os quais
os fedelhos torcem o nariz

- "Surnmertime", "Stella

By S t arlight", "Laura",
"Love Letters" e algumas
das maiores composições
da era de ouro do jazz, re-
vividas dentro' do melhor
estilo, isto é, com pouca

OS BONS MOMENTOS

Às vezes acontece; é di
fícil, mas acontece: os fre

quentadores da boate do

Doze, nas noites de sába

do, resolvem não compare
cer em grande número.

Ou, se aparecem, retiram

se muito cedo. No último

sábado foi assim. E foi essa
retirada cedo dos jovens,

que nos permitiu repetir o

'Começa, na I

quinta-feira,
às

20,30,
011

FISe.

luz e muito embalo. A Or

questra "Stagium 10" te

ve, na noite' de sábado, co

mo das vezes anteriores, o

.mais entusiasmado aplauso.
dos poucos mas bons ou

vintes. Vivêssemos nós nu

ma cidade mas evoluída ar

'tisticamente, e' com vida

noturna mais variada e in

tensa, esses músicos já es

tariam tocando em teatros,

apenas para ouvir, .e não

somente para dançar, co

mo vem acontecendo até

agora.
ROTEIRO VIA LACTEA

Atendendo a inúmeros

pedidos, será reapresenta
do na próxima sexta-feira,
na boate do Doze, o show

"Roteiro Via Lactea", or

�anizado por Murilo Fer

reira Lima, Eimar e Beta,
com Rui Neves e a orques
tra "Stagium 10". O show,
muito bem recebido e

aplaudido na última sexta

feira, conta a evolução cro

nológica da música popu
lar brasileira e precisa ser

visto e ouvido.

DESARMAMENTO
No momento em que

Kissinger inicia hoje, em

Paris, novas conversações
para restabelecer a vaz no
Vie tnã, enquanto outro

grupo de delegados estuda
o desarmamento, sentindo
todos que a situação não

está para brincadeiras e es

peras e que, caso não haja
uma reação imediata, este

planeta vai prá "cucuia",
levando todos os seus habi.

tantes, é preciso se pensar

em mais alguma coisa. Coi·

sas pequenas, é verdade,
mas de extrema importân
cia. Enquanto tudo i8s0

acontece, tentando conter

a onda de violência que in

vade a terra, as fábricas de

brinquedos -continuam, a

produzir as mais perfeitas
cópias das mais mortíferas

armas, para que as crianci

nhas brasileiras tenham

alegrias mais completas no

'próximo santo Natal.

Além dos revólveres e caro

tucheiras tradicionais, a in

dústria de brinquedos
(brinquedos? !) já chegou
a extremos. Hí. bem pouco

tempo, as lojas vendiam es·

tojos completos com o

equipamento do Bandido

da Luz Vermelha que, da

da a revolta 'que causou em

'certos meios, não sabemos

se ai:rtda está "em cartaz":

revolver, máscara e lanter·

na vermelha, só faltando

instruções sobre como es,

tuprar e estrangular a me·

nina da casa ao lado. De

pois disso, os pais ainda

não compreendem porque
os seus rebentos costumam

agir estranhamente, coma

- por exemplo - tocar fo·

go no grupo estofado do

salão de estar do Clubs

Doze, cortar poltronas dos

cinemas e quebrar o que
"giveJ,à mão.

,

-�.UE VOCÊ
Ã FAZEND.O, JFRINI-IO ?

... J'.......:
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LÁ VEM o

CEBOLINHA!
APOSTO COMO
ã:LE VAI ADORAR
MINI-IA BOTA!

QUANDO
CRESCER
qUERO S�R

OFRE
TE!
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Tânia Leon,

que
é secretária

noBRDE,

fez
curso

de maquilagem
e está atendendo

no L 'Officiel
Cabeleireiros.

(zury Machado

COUNTRY
Concorridíssima estava a noite de sábado na

santacatarina Country Club. No bar, na sala de estar e na

boate, os comentários
eram em torno do pleito realizado

na último
dia 15.

ESTRADAS ,

As obras de implantação no trecho Gravatal-Braço do

Norte-São Ludgero-Tiüpa, na extensão total de 26 Km

'á se acham concluídas, enquanto os trechos

�aipa-orleãs, de-/7 Km, e Meleiro-Turvo, de 27 Km, se

encontram em fase final de execução. Também está

sendo realizado um serviço de alargamento e retificação

na acesso
a Criciúma e Içara, num total de 11 Km.

APLUB
'

Para participar das solenidades do 80. aniversário da

APLUB, esteve em Porto Alegre ontem, o senhor Ôdson

cardoso, Supervisor Geral da Aplub em Santa Catarina.

ESAG
Antônio Rubilar F. Leão, Arlindo Gondirn, Clara

Pellegrinello, Dilma Idalina Carvalho, Jaime José Platt,
Jorge Daux Filho, Júlio Pacheco de Souza, Maria Letícia

Faria Ventura, Nélson Antônio Galina, Neri Gomes, Nilo

Momm, Osmar Waterkeniper, Paulo José de Freitas e

Valmor Jeremias, são os Formandos da Escola Superior
de Administração e Gerência, que dia 7 às 20 horas

estarão na solenidade de colação de grau, na Assembléia

Ügislativa do Estado.

CURSO
A Comissão de Ensino Superior do Conselho Estadual

de Educação, através do Parecer no. 198/72, autorizou o

funcionamento do Curso de Licenciatura de Ciências de

10. grau, em regime de férias, na Faculdade de Ciências e

Pedagogia da Universidade do Planalto Catarinense,

situada em Lages. Funciónará no período de janeiro,
fevereiL ,"\0., tendo a duração de três anos.

Lúcia

Maria Meireles,
além

do curso

de

secretariado,
também estuda

ballet.

CASAMENTO
Ruth Pereira Oliveira e Frederico Antônio Soares

Mello, estão nos convidando para seu casamento dia 8

próximo às 20 horas na Igreja de São Francisco de Assis.

Ruth e Francisco Antônio, receberão cumprimentos na
,

sede da Associação do Banco do Estado.

LANÇAMENTO

BOUTIQUE
Com' nova decoração reabre hoje, a boutíque Art.

Nouveau. As proprietárias da boutique, Miriam Nóbrega
.Bauer e Eliana Cabral Cheren que recentemente

estiveram em São Paulo e Rio, adquiriram a moda 72

para suas exigentes clientes,

APLUB

Todos os formandos das faculdades e escolas

superiores do País serão homenageados pela Álsociação

dos Profissionais Liberais Universitários do Brasil, que

conferirá a cada um o "Prêmio APLUB". Trata-se de

concessão especial de, além dos efeitos previdenciais, do

direito de financiamento para instalação de unidade de

trabalho e qualquer outro bem móvel, como

equipamento profissional, consultório, automóvel, etc ...

O Prêmio APLUB dá também ao formando a vantagem

de poder ingressar na associação sem pagar as cinco

primeiras mensalidades. Os cheques-prêmios já estão

sendo encaminhados às secretarias das faculdades para a

entrega a cada um dos profissionais liberais.

COUNTRY

Paulinho, assinou contrato de um ano com

Santacatarina Country Club. Sábado, o, comentado

pianista já foi atração no Country.
LIRA

.

"Os Binos" aplaudido conjunto que domingo assinou

a concorrida noite dei Festival da Juventude no Lira

Tênis Clube.

ARTE

Marlene Rosang, Amauri Andrade e Paulo Aguiar, são
novos artistas da Universidade Federal de Santa Catarina,

que estão expondo seus trabalhos e tendo absoluto

MANOLO'S

A elegante senhora Alicinha Darniani, em companhia
de seu esposo, Engenheiro Osni Damiani, sábado jantava
no simpático restaurante Manolo's.

ESCOLA

Com sua conclusão para o mês de dezembro, está

sendo construída, em Bom Retiro, a Escola Isolada de

Caneleira, que terá capacidade para abrigar 84 alunos em

dois turnos. O prédio com sala de aula, cozinha, área

coberta e instalação sanitária, ocupa uma área de 87,28

m2, e seu custo está orçado em Cr$ 12.000,00. Foi

iniciado no corrente mês em execução direta do

Departamento Autônomo de Edificações" órgão
descentralizado da Secretaria de Transportes e (bras.

PAVIMENTAÇÃO
O trecho implantado entre Tubarão e Gravatal tem

20,1 Kni, CP -xtensão e o acesso a Criciúma e Içara,

partindo da BR-101, é de 11 Km. Essa segunda obra vem

sendo realizada em convênio com o DNER, com

administração direta do DER.

Helena Rubinstein, preocupada com o verão que vem

se aproximando, já lançou o produto "Super Dry", para
as mulheres bonitas e elegantes do Brasil. "Super Dry",
já está à venda na Drogaria Catarinense, que tem

exclusividade de H.R.

LIC
Sábado visitamos o Lagoa Iate Clube e vimos as obras

da construção das piscinas daquele clube, em ritmo
,

acelerado. No próximo mês o Lic estará em festa com a

inauguração de suas piscinas.
CHEGANDO

Leninha e Paulo Cabral, estão regressando do fim de
'

semana que passaram na capital paranaense.

sucesso.

BOUTIQUE
Uma das boutiques que no Rio gostamos de ver com

sua coleção esporte para o verão 73, foi "Alice Modas",
muito bem instalada à rua Miguel Lemos.

CABELEIREIRO
Giovanni Cabeleireiro, está adquirindo um

apartamento no edifício Carlos Taulois, onde vai montar
um luxuoso instituto de beleza, feminino e masculino.

S.JOSÉ 7,45
'
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Leslie 'Caron encontrou

a lórlnula da juventude
repetição de mim 'mesma.

Quero que ela cresça livre
como ,eu, mas sem cometer

os erros que cometi." Pare
ce que Leslie afinal encon
trou

4
a tranquilidade em

sua vida. Casou-se com o

produtor Michael Laughlin
e com .ele esquece dos dois

casamentos fracassados e

um escândalo provocado
com seu namoro com War

ren Beatty, que abalou

Hollywood. Recentemente,
voltou a filmar estrelando
o filme Open Shadow (Ja-

\
nelas Abertas). Em seguida
retornou à família para
juntos passarem as férias
na famosa Costa Esmeral-

_:. da, ponto de encontro de

milionários do mundo in

teiro.

Marisa 'Ramo8
;

Conservando seu charme, Leslie mais parece irmã do que mãe de Jennifer.

Os móveis laqueados devem ser limpos com uma

e sponja molhada em água Com algumas' gotas de
amoníaco.

Voce pode
aproveitar a
hora do
banho para
massagear
o corpo inteiro
com uma

luva de tecido

felpudo. '

ISso ativa a

circulação,
amaciando' a pele.

* * *.

Com os dois filhos, ela parece ter descoberto a fórmula da
eterna juven tude.,

,\

Vendo seus cabelos lon

gos, o corp� esbelto e o

rosto de garota, quem diria

que aquela mulher jovem é

a mãe das, duas adolescen
tes que brincam com ela

na praia? No entanto, essa
mulher já entusiasmou pla-

téias do mundo inteiro vin

te anos atrás: é Leslie Ca

ron, junto com seus filhos

Christopher, de 14 arios, e

Jennifer, de 13. IIz Leslie:

"Sou amiga de meus fi

lhos, principalmente de

Jennifer, que é quase uma

Aconselhando
Para deixar a casa cheirando a pinho, sem gastar

praticamente nada, basta fazer o seguinte: despejar, hem
devagar, uma colher (de sopa) de essência de terebintina
dentro de uma panela com água fervendo. É ótimo.

,

* * *

Para limpar azulejos de cozinha, uma meia de nylon
ensaboada é a solução. Os resultados são excelentes.

* * *

Alguns dentes de alho esmagados e colocados em água
bem quente, dão um ótimo chá para gripe, aliviando a,

febre.
' , ' - "

Para limpar
'cortinas de
plástico, nada
como usar

um chumaço de
algodão embebido em

óleo. Desse modo, você
também estará
evitando que,
com o tempo,
o plástico endureça.

PÓ de café usado, é muito bom para afugentar as

formigas que ficam no guarda-comida.
* * *

Se você faz estoque de batatas, elas devem ficar ao
abrigo da luz e umidade. Aluz faz com _que germinem. E
precisam ser mudadas de posição, de tempos em tempos.

* * *
'

. Não convém bater os cobertores de lã: isso prejudica
o tecido. O ideal é escovar e deixar ao ar livre durante

algumas horas para arejar.

***

Os ovos cozidos descascam-se çom mais facilidade
.quando são fervidos em água salgada;

* *'*

Para tirar a ferrugem dos objetos de ferro, esfregue-os
com uma mistura de cinza de carvão e azeite doce. '

***

Para clarear a palha dos móveis, lave-os com uma

solução de água morna e potassa..
� * * *

Leite de
mamão aplicado
em massagens,
até ser

completamente
absorvido'

pela pele, é
ótimo para
amaciar as mãos.

Roupa jovem

Mic;o-vestido com decote camiseta e coração em tecido xadrez, aplicado na frente. A>

cavas são bem acentuadas. O outro, é um duas peças, com saia evasê e blusa fazendo um

jógo de cortes e cores. Sem mangas e decote camiseta.

Conjunto de saia e

jaqueta,
onde as bolinhas, de

dois tamanhos, dão

aquele toque especial.
A blusa em

,

listras, faz ainda mais

constraste.

Micro em algodão, com

cintura,

alta, marcada por

tecido estampado com

estrelinhas. A

blusa tem

preguinhos e é abotoada

com tiras do tecido.

ÁRIES - No campo dos n •

ios. deverá ego.CIOS, evera analisar cuidadtOsa.men e as propostas que
. . rece.ber, pnnclpalmente se v '

, oCe
na.sceu no 3�. decanato. Evit
acidentes, CUIde da 'saúde

e

. e�
ja c�uteloso que conseguirá
seu In ten to.

o

�OUR? - Dia em que pressa.
gra �engos de ferimentos pro,
porcíonados por animais Ou
pelo fogo. Precavenha.se par·
tanto. Muito bom fluxo aos
t d

" es-
u os pSlqUlCOS e ocultos.

GÊMEOS - Defenda seus inte.
resses com honestidade e mais
confiança em si, e não se deixe
levar pela negatividade. Terá
bom sucesso profissional, e nas
novas empresas. Pode amar.

CÂNCER - Ex�elente dia pa.
ra câncer. Receberá elogios e
terá sua popularidade aumen.
tada, porém deverá evitar em.
baraços com pessoas de Capri.
córnio. Positivo ao comércio
de ferros e aços.

LEÃO - Se nasceu no primei.
ro ou no segundo decanato de
Leão. As influências astrais se
rão melhores a você. Mas se é
do terceiro decanato deverá
tomar mais cuidado no traba.
lho e com saúde. ,

VIRGEM - O máximo de cui.
dado com seu setor de traba.
lho, com sua saúde e ,Com os

negócios, será de suma impor. :
tâncía hoje. O fluxo Astral é I
favorável às pesquisas.
I
LIBRA - Mais ponderação ao

comer e ao beber é o mais im
portante que tem a fazer hoje.
Cuide também de sua moral,
pois desta muito dependerá
seu sucesso; Muito' bom ao

amor, à vida conjugal.

ESCORPIÃO - Excelente es

tado de saúde, o que muito de
verá contribuir ao seu sucesso

dos próximos dias. O trabalho
será -rnais rendoso e as novas

idéias que puser em prática lhe
trarão alegrias e.lucro,

SAGITÁRIO - Perspectivas
negativas ao aumento de suas

condições,materiais nas novas

empresas, que vier a fazer. ()

negócios e o setor profissional
deverão ser bem estudadas. Vi
da amorosa bem olhada.

.

..: -. I � . I ..:í : I
CAPRICÓRNIO - As brigas e '

as dispu tas com a famma deve
rão ser evitadas, pois as mes-

,

mas só lhe trariam aborreci- ,I

mentos futuros. Aproveite a

fase para concluir negócios
imobiliários e iniciar novos

planos.

AQUÁRIO - Dia bastante

neutro às viagens e às suas rela

ções sociais e amorosas, Toda

via', o trabalho, os assuntos li
terários, a capacidade mental e
os negócios lhe trarão excelen

tes resultados neste dia.

PEIXES - Muito poderá lu

crar se empenhar-se mais no

trabalho, ,comprando e ven

dendo metais e materiais para
construção. O fluxo é dos me

lhores ao amor, as viagens,
aquisição de bens e imóveis.

que combate as dores musculares e
articulares .•.
- tome URODONAl e viva CONTENTE!.,.

COMPRE AGORA E
NÃO PAGUE

NADA' EM DEZEMBRO!
CAMA - MESA - BANHO

MAIOS - SAíDAS ROUPOES
MALHAS FINAS
CRÉDITO INSTANTANEO

SEM ACRESCIMO.
Grande variedade dos afamados produtos Têx
teis de Santa Catarina.

Ótimo atendimento

Filiada ao Oiners, Carte Blanche, Elo, Nacio-
'

nal, Credicard e, CSC.

Das ' 9 às 12 e das 14 às 19 horas

R. CONS. MAFRA,47·. FONE 4302Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense



Serviço Autônomo Municipal
i, de Água e Esgoto

Circular
No. BL-524/72

Blumenau, 15 de novembro de 1972.

prezados Senhores,

Comunicamos a V. S. que a partir do-dia 20 de novembro

de 1972, estaremos atendendo no seguinte endereço:
Rua Iguaçu, 209

Cx. Postal 624

Fone: 22-1743

Aproveitamos a oportunidade para renovar a V. S. nossos

protestos de elevada estima e consideração
, Engo. Roberto Fasanaro

'Engo. Residente da FSESP
Diretor Geral do SAMAE

--

PRemo NO CENTRO
VENDE-SI;

P édio <;om 2 pavimentos, 5 instalações sanitárias, 5 entradas

rd pendentes, próprio para escritórios, cl (nica ou 'residências.
ln e ,

O ocupado. Tratar Rua Nereu Ramos rio. 17. Telefone 4279. Local

d:sirn6vel: Rua Álvaro Carvalho. 70 esquina Rua �idal Ramos.
'

DEPOSITO - CENTRO
MÓVEIS CIMO vende depósito de alvenaria, com área construlda de

343 rn.2, à rua Padre Roma, 32 - centro - Entendimentos com Sr.

Aarão no horário comercial ou pelos telefones 3478 e '2889 - CI-

,MO.
I,�

AULAS DE PINTURA

,; Dá-se aulas de pintura em tecido, gesso"porcelana e cerâmica.

Os interessados deverão dirigir-se à r, Urbano Salles, 8 - esq.

crispim Mira.

,
,

AGRADECIMENTO E MISSA DE 70. DIA

A família de XAVIER KLOEBLE, HERCfLlO LUZ e PLfNIO

HOHAN, ainda consternada com o _seu faleci!'"ento, agradece a to

dos que compareceram às CERIMONIAS FUNEBRES ou que de

outra forma manifestaram o seu 'pesar.

Outrossim, convida aos parentes e pessoas amigas para assistirem à

Missa de 70. Dia que será oficiada ria IGREJA DO COLÉGIO CA

TARIN�NSE, dia 22 (QUARTA-FEIRA) às 19 horas.

VELEIROS DA ILHA
DE SANTA CATARINA

AsSEMBLÉIA GERAL ORDINÁRIA
EDITAL DE CONVOCAÇÃO

O COMODORO DO VELEIROS DA ILHA DE SANTA

CATARINA, NO USO DAS SUAS ATRIBUiÇÕES QUE LHE

CONFE�E O ARTIGO 29 DQS ESTATUTOS SOCIAIS,
CONVOCA, PELO PRESENTE, OS SENHORES ASSOCIADOS

PARA A ASSEMBLÉIA GERAL ORDINÁRIA A SER

REALIZADA NO PRÓXIMO DIA VINTE E CINCO (25) DO

CORRENTE - 'SÁBADO - ÀS 14,00 HORAS, NA SEDE SOCIAL,

,À RUA SILVA, JARDIM 212, CUJA ORDEM DO DIA SERÁ A

'SEGUINTE: .

"ELEiÇÃO DE VINTE (20) MEMBROS EFETIVOS E DEZ

110)
SUPLENTES Ql,!E CONSTITUIRÃO O CONS,ELHO

DELIBERATIVO
DO CLUBE, PARA O BIÊNio 1973/74"
DE ACORDO COM O ARTIGO 30, DOS SUPRA

MENCIONADOS ESTATUTOS SOCIAIS, A ASSEMBLÉIA
DEVERÁ FUNCIONAR, EM PRIMEIRA CHAMADA, COM MAIS

DE 1/3 (UM TERÇO) DOS ASSOCIADOS. NÃO HAVENDO NÚ

MERO PARA A ABERTURA DOS TRABALHOS, SERÁ FEITA

UMA SEGUNDA CONVOCAÇÃO, PARA MEIA HORA APÓS,
QUANDO SE DELIBERARÁ COM QUALQUER NÚMERO DE SÓ-

,

O.IOS PRESENTES.
I J FLORIANÓPOLlS,18 DE NOVEMBRO DE 1972

OSVALDO FERNANDES - COMODORO

.�--------------------------------

I,

FACIL - FACIL
CONSERTO TV

SERVILAR SERVILAR SERVILAR
PREÇO RAPIDEZ GARANTIA

MÃODEOBRA
SOM Cr$ 8,00

IMAGEM Cr$ 10,00
PRAZO 24 HORAS

GARANTIA 90 DIAS

CONSELHEIRO MAFRA, 127 - TEL.2059

I'

IMOBILIARIA ANDRADE RAMOS
R. Felipe Schmidt, 51 _ Galeria Jaqueline """ Loja 7

ABERTA DAS 8,00 ÀS 18,00 HORAS
ININTERRUPTAMENTE

CASAS SEM HABITE-SE
TRINDADE

1, fase 'de acabamento - 90 m2
2. fase de acabarnenro - 80 m2

BOM ABRIGO ,.,

1, em construção -194 m2

PALHOÇA (Ponte Imaru()
1, pronta _ 108 m2

POSSUIMOS OUTRAS CASAS EM NOSSA RELAÇÃO
APARTAMENTOS

LANÇAMENTO EDIFICIO BOM ABRIGO

PRONTA ENTREGA

,�
,"

, 1 apartamento por pavimento
3 dormitórios - sala - copa-cozinha - banheiro -

dependência de empregada - área de serviço - garagem.

, atenção pI acabamento - armários embutidos - carpete nos

quartos .:. sala - cortinas � 'cozinha e banheiro revestimento'
"

reveflex até o teto - piso paviflex

NOSSO DEPARTAMENTO DE ADMINI03TRA

çÃO DE IMÓVEIS JÁ ESTÁ TRABALHANDO. SE
VOCÊ POSSUI ALGUM IMÓVEL RESIDENCIAL
Ou COMERCIAL, QUE DESEJA ALUGAR, ESTA
MOS A SUA INTEIRA DISPOSiÇÃO. OFERECE

MOS TOTAL GARANTIA, INCLUINDO ASSISTÊN
CIA JURfDICA.
PROCURE-NOS, TEREMCS PRAZER EM

SERVI:"" LO..

DIVERSOS APARTAMENTOS INCLUSIVE COM
PEQUENA ENTRADA

, Diversos terrenos - (centro - Jardim Atlântico - Capoeiras
- Beira Mar Norte _ Balneário de Camboriu)

, salas para comércio
, granja
,fazenda /

LOTEAMENTO
. PRAIA DE PALMAS

, excelente praia - ainda sem residências
, preços especiais de lançamento

EXCELENTE PLANO À SUA DISPOSIÇÃO
, Constru trnos casas a seu gosto - Trindade
, Totalmente financiadas, inclusive terreno
, Comece a pagar, somente após receber as chaves.

SE VOCÊ PRETENDE CONSTRUIR, PROCURE-NOS,
UMA EQUIPE ALTAMENTE ESPECIALIZADA CUIDARÁ
DE TUDO PARA VOCÊ, CONHEÇA NOSSOS PREÇOS.

:1 '_-�"-- I
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SISTEMAO Com. e Repr. de Maq. Ltda.

OFERECE
QUALIDADE

"

TRIUMPH
ADLER

RESTAURANTE PRAYON MTPS - INSTITUTO NACIONAL DE

PREVIDENCIA SOCIAL

SUPERINTENDENCIA REGIONAL

EM SANTA CATARINA
COMIDAS

TfPICAS CHINESAS

P'-INTERNACIONAL

L. PANORAMAR

a mais alta eficiência em equipamentos para escritório,
RUA: FELIPE SCHMIDT-23 - S/14 FONE 47-05 FlORIANOPOllS - SC COORDENAÇAO DE ARRECADAÇÃO

E FISCALlZACAo_l..

SERViÇO A LA CARTE)ç$ SEGURE SEU TELEVISOR AVISO AOS QUfMICOS E BACHARÉIS
EM QUIMICA

Faça agora o seguro geral de seu televisor por apenas
Cr$ 10,00 mensais.
Inclusive tubo de imagem.
Se o seu televisor estiver avariado procure-nos.
TATEC - TV Assistência Técnica Ltda.
Rua Hermann Blumenau, 54.
Fone 3240

AV. RUBENS DE ARRUDA RAMOS

(Baía Norte)
Tendo em vista que pela Portaria no. 119, de

'04/10/72 (D.O.U. de 11/10/72, pág. 9085), o Sr. Se
cretário da Previdência Social estendeu aos Químicos
e Bacharéis em Química as disposições conferidas aos

Engenheiros' Qu{micos pela Portaria no. SPS-4, de

10/09/71, isto é, o mesmo salário-base, comunicamos
aos interessados que foi fixado prazo até 30 de no

vembro de 1 972 para complementação, a partir de

fevereiro de 968, da diferença' entre os salários ante

riores e os recolhimentos na base de seis salários-míni

mos regionais, sem os acréscimos legais.
Quaisquer dúvidas serão dirimidas junto às �ên

cias do INPS, no Interior e a toordenação de Arreca

dação e Fiscalização, nesta Capital.
. FLorianópolis, 16 de ngvembro de 1 972

Ney Walmor Rubener
COORDENADOR DE ARRECADAÇÃO

E FISCALIZAÇÃO
'

DOCUMENTOS PERDIDOS

Encontram-se extraviados os seguintes documentos pertencentes
ao sr. Lairton de Paula Gomes.

Carteira de Identidade, Carteira de Habilitação, Certifica'do de

Propriedade do automóvel LTD-1969, Placas AA-0763, Certificado
de Reservista, Tftulo de Eleitor e-Cartâo Nacional.. KARMANN GHIA JÓiA

DOCUMENTOS PERDIDOS

Foram perdidos os documentos e carteira de motorista do

automóvel marca Volkswagen 1968, bege nilo, motor BF-164446:

chassi B8-492325, certificado no., 261003, placas AA-1450,

pertencente ao Sr. Adilson Vicente Fernandes.

Vendo um Karmann Ghia 66, azul pavão, equipado.
Ver e tratar à r. Padre Roma, 90 à tarde.

,
ESTAGIÁRIOS '

Escritório de Advocacia, devidamente credenciado pela Ordem dos,
Advogados do Brasil; aceita 2 (dois) Estagiários. Rua José Cândido,
da Silva, 721 - Estreito.

CARTEIRA EXTRAVIADA
O Sr.· Bento Osni Oliveira da Silva, declara que extraviou sua

carteira nacional de habilitação, profissional "B".
CriciClma-SC.

edillcio
FRANCISCO ,NAPPI
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3,00

llVING

ENTRADA S 000 OFACILITADA '

.
.; .1O

A PARTIR DE

750,00MENSAIS
VENDAS

o
o
r-:

TIP002e03
RUA'DEODOR011
R.ARCIPRESTES PAIVA -11

SERViÇO

o

:3
o
q
(\J

•

;;;'-QUARTOS

LI\'IIN� C/TERRAÇO
BANHEIRO
CO,ZINHA
DEP. SERVo COMPLETA
GARAGE OPCIONAL
PLAV-GROUND

DORMITÓRIO DORMITÓRIO

o
"'
,,;

o'
"'
,,;

;

LOCALIZAÇÃO

SEM REAJUSTE SALARIAL,

dl:SFRUTE DÁS VANTAGENS
DE MORAR NO CENTfW
E REPOUSE TRANQUILO

POIS À NOITE A RUA
SE AQUIETA, .

�

SOMOS CATARINENSES

SEM HIPOTECA, SEM CORREÇÃO MONETÁRIA.
o

;;;

c::Iiii' A.GONZAGA S.A. �
� ENGENHARIA E INCORPORAÇÕES IMOBILIÁRIASF IXC
DEPARTAMENTO ,OE VENOAS_R.OEOOORO 11_FONES 3450 E 3526'
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AUTOMÓVEIS

Galaxie - Cinza c/teto Vinil Preto . . . . . . . . . . . . . .. 68

Itamaraty - Preto Bali . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .. 70

Regente - Branco , 68

Dodge - Carnionet - Azul Universai \.. 69
Chevrolet - Carnlnhâo e- Verde Prado 69
Ford - Caminhão - Marfin Azul , .. 62

SIGA ESTA SETA.
voctVAI

ENCONTRAR
o MELHOR

FINANCIAMENTO E A
MELHOR GARANTIA.

Departamento de 'kículosUsados
do seu Concessionário de Qúalidade '9;JN1jfOJ"'*
HOEPCKE VEICULOS SIA
RUA CONSELHEIRO MAFRA, 28

I

FONE 31-17
Opala - Verde Servilha 72

Opala - Cinza Prata Metálico 71

Opala - Branco Everest c/teto Preto 71

Opala - Branco Everest . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .. 71

Opala - Branco Everest. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .. 71

Opala - Branco Polar 70

Opala - Bege Esporte 69

Volks-Variant - Azul Diamante 70

Votks-Variant - Branco t.otus 70

Volkswagen - Vermelho Cereja. . . . . . . . . . . . . . . .. 70

Volkswagen - Pérola. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .. 66

Karmanghia - Vermelho Grená . . . . . . . . . . . . . . . .. 68·

'

. ...11: ' .. ",'/� "

lu·'Ii:jtl!@J@II]
.. ".

.

. COMERCIO DE
AUTOMOVEIS, .

1-FORD CORCEL - OK - (1973) - Marrom Terracota
2-FORD CORCEL CUPÊ STD - OK -(1973) - Verde Tahiti
3-FUSCA 1.300 - OK - Amarelo Colonial
4-FORD CORCEL CUPÊ STD 1972 - Amarelo Azteca
5-TL - 1970 - Verde Folha
6-VOLKS 1970-Vermelho Cereja
7-VOLKS 1969 - Vermelho. Cereja
8-VOLKS 1.965 - Azul Cobalto
9-GALAXIE LTO 1969 - Vermelho Meteoro
1Q-MUSTANG HARTOP 1968 - Grená
11-TRAILER Cinza

POSSOIMOS CARROS.ZERO QUILÔMETRO
DE QUALQUER MARCA

R. Gal. Gaspar Dutra, 90 � Estreito
Fones: 6632 e 6359

Florianópolis.

c. RAMOS S.A.

REVENDEDORES AUTORIZADOS VOLKSWAGEN
R. João Pinto no. 9 - RU!l Cei. Pedro Demoro no. 1466

Fone 3641 - Fpolis - 6381 - Estreito. '

S",dan "300 - Verde Folha' . . . . . . . . . . . . . • . • . . .. 1.969
Sedan 1300 _. Branco, Verde. . . . . . . . . • • . . . . • . .. 1.970
Sedan 1300 - Branco, Azul Cobalto ........••... 1.970
Sedan 'lEiOO - Azul Pavão, Diamante, Bege. . . . •. .• 1.971
Variant - Vermelho Cereja 1.969
Variant - Bege, Verde Folha ;. 1.970
Kombi Standard - Pérola : .. '.964
Sedan TL-2 portas - Vermelho, Branco ..•.•.•. " 1.970

FINANCIAMOS SEU VEfcULO ATÉ 36 MESES'

U-on' K�OERICH S,A, II!.\,��A Comércio de AutomóveisI'

RUA ALMIRANTE LAMEGO, 190
REVENDEDOR AUTORIZADO'

VOLKSWAGEN

RELAÇÃO DOS VEICULOS
USADOS À VENDA

Sedan 1500 Azul Pavão .....•..•........ : 72
Sedan 1500 Azul Diamante 71/72
Sedan 1500 Verde Folha 72
Sedan 1500 Vermelho , 71
Sedan 1300 Branco Lotus L 70
Sedan 1300 Branco Lotus 69
Sedan 1300 Azul Cobalto 69
Sedan 1300 Vermelho Cereja : 68
Sedan 4 portas Bege 69
Sedan 4 portas Luxo Vermelho e Preto 69
TL. 2 portas Branco Lotus : 72
TL. 2 portas Azul Diamante 71
Variant Branco Lótus , , 70/71

FINANCIAMENTO ATÉ 36 MESES

ALVORADA VErCULOS
Rua João Pinto, 21 - Fone 4291

COMÉRCIO DE AUTOMÓVEIS EM GERAL
COMPRA _ VENDA - TROCA

CARROS INTEIRAMENTE REVISADOS

Corcel GT Cupê - Branco e Preto 1969
Corcel Cupê - Gelo " .. , , , 1969
Corcel 4 portas - Azul " ',............. 1969
Volks1.300-Gelo , 1970
Volks - Verde , , .. , , ,'. . . . . . . .. 1969
Volks - Azul. . . . . . . . . . • . . . . . . . . . . . . . . .. 1969
Volks-Azul ..... , ... ,., .......•... , ... 1968
Volks - Gelo. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .. 1967
Vulks-Azul., , , 1966'
Aero Willys - Cinza , ,... 1964
Kombi - Azul ..........•....... , . . . . . .. 1961
Jeep (Candango) - Hosa "........... 1960

/{,
AUTOMÓVEIS COMPRA VENDA E TROCA

Fuscão OK
13000K
Fuscâo 1972
Karmanri Ghia 1969
FNM-JK 1970
Corcel GT 1969
Variant 1970
Volkswagen 1970
Volkswagen 1970
Volkswagen 1969
Vo I kswagen 1966
Kombi 1963
Vemaguete 1966
Aero Willys 1969

Verde Guarujá
Azul Pavão

Azul Diamante
Vermelho Montana

Branco Espuma
Branco

Bege Claro
Pérola

Azul Cobalto
Azul Cobalto

Verde Amazonas
Cinza
Azul'

Amarelo

CRÉDITO IMEDIATO - TAXAS REDUZIDAS
ATENDEMOS EM DOIS ENDEREÇOS:

RUA FELIPE SCHMIDT, 85
RUA JOÃO PINTO, 40 FONES 2777 e 2765 .

CLIENTE AMIGO
Se você deseja vender. comprar, trocar ou financiar seu
verculo, venha nos visitar.

.

Rua Fúlvio Aducci, 1045 - Fone: 6284
I

APOLO, AUTOMÓVEIS - ESTREITO

VALDIR AUTOMOVEI5 LTDA.
, Rua Victor MeireDes, 32 - Fone 4739

Florianópolis - SC

Volkswagem 1500 - Marrom OK 1972\
Volkswagem 1300 - Verde OK : 1972
Volksvagem - Branco 1961
Corcel 4 portas - Azul 1971
Corcel 2 portas - Branco 1971
Opala 4 portas - Amarelo .' 1969
Galaxie - Verde 1967

� JEN�IROBA �.�AUTOMOVEIS LTOA.�
R. Sandanha Marinho-Esq, de João Pinto

FONES: 4673 - 2952

CHEVROLET OPALA 2p. O.K. Várias Cores. . . . .. 1973
CHEyROLET OPALA LUXO Zp, 1972
CHEVROLET OPALA LUXO 4p. .. . . . . . . . . 1971
CHEVROLET OPALA GRAN LUXO 4p. 1971
FORDGALAXIELTD : ,1969
FORD GALAXIE " 1968
FORD GALAXIE . . . . . . . . . . . . . . • . . . . . . . .. 1967
LANCHAS À TURBINA

NÃO FECHAMOS PARA ALMOÇO
COMÉRCIO DE AUTOMÓVEIS, BARCOS

Financiamentos até 36 meses

fimeyet. VElcULOS USADOS

Alio Qualidade

Opala 3800 luxo vermelho •.•••. o •• o •••••••••• 1969
,

Variant branco polar o • o ••• o • o o 1971
Voíkswagen sedan vermelho .;.....••.•.••.••• o 1966
Vol kswagen sedan branco ••••••.• ; •••.••.• o • • 1962
DKW Vemaguet azul ..•.•.•. ; •...••••••.•.. 1966
Dodge Dart sedan amarelo/preto ••. o o ••••••••• o 1970
Volkswagen 16()(t - 4 oortas verde ••••.•••••••• 1969
Caminão F-SOO ••..••••••.••••••• o •• '.0 •• o 1956

Telefone - 6389 e 6393
FINANCIÁMOS AT� 36 MESES

VEICULOS USADOS

FLORIANOPOLlS VErCULOS SIA

FLORISA
REVENDEDOR FORD

Rua Santos Saraiva, 554 - Fones: 6345, 6351

RELAÇÃO DE VEICULOS NOVOS E

USADOS

Landau várias cores OK •.•.•••. � . • • • . . . . • . . . .. 73
Galaxie SOO várias cores OK o... . . . . . . . . . . . . . .. 73
Corcel G.T Azul OK ••..•.•...• '. • . . . . . . • . . . .. 73
Corcel Luxo Preto OK •.. I • • • • • • • • • • • • • • • • • •• 73
Corcel 4 portas Verde OK .........•.........•. 73
Belin'a Amarela OK • . . • • • . • . . . . . . . . . . . . . • . .. 73
F-75 Pick-UP vár.ias cores OK •...•.........•...• 73
Jeep Verde Claro clcapota Preta OK •.....•..•.. z , 73
F-350 várias cores Standard OK o'. • • • • • • • • • • •• •• 73 \

F-350 várias cores luxo OK ; . . . . . • . • . • . . • • . . .. 73
F-SOO Gasolina yárias cores OK •.••••••..••...• 73
F-SOO 'Diesel várias cores OK • . . . . • . • • . • . . . . . .. 73
Galaxie Cinza Metálico o o ••••••••• '. • • • • • • •• 1968
·Galaxie Bege Claro •••. o •••••••••• '. • • • • • •• 1968
Galaxie Cinze Met. c/teta vinil Preto 0 •••••••• :. 1969
Galaxie Verde Claro ..••....•••.• o •• o • • • •• 1969
Galaxie LTO .Branco c/teto vinil Preto •• o • • • • • •• 1969
Galaxie Mec. t.:andau Azul Turqueza c/teto vinil Preto 1971
Galaxie Aut. Landau Marrom c/teto vinil Preto ...... ·1971

Dodge Dart Branco clteto vinil Preto ..•.•••...• ". 1970
Corcel 4 portas Bege . . • . . . • . . . . . • . . . • • . . .. 1969
Fuscão 1500 Laranja MO"nza .•••.....•• '. •. • .• 1972
TL WV Iguaçu 4 Portas /1972, ,I

Vemaget Vermelho 1967
DKW Creme 1964
Simca Creme Cinza 1965

Aero-Willys 'Azul 1963
Rural Vermelha e Branca 4x4 1960
Chevrolet Pick-UP Vermelha 1965

.

F - 350 Azul 1970
F - _350 Bege 1968-
F - 350 Vermelha 1967
F - 350 Verde 1966
F - 350 Vermelha 1965
F - 350 Verde 1960
Camionete Dodge 3.000 Kg. 1958
F - 750 Amarelo c/Reboque Diesel 1972
F - 600 Preto Carroceria Fechad� 1958
F - 600 Vermelha.1962 •

F - 600 Beye 1959
F - 600 Azul e/Caçamba 1970
Chevrolet Gas. Rosa 1965/66
Chevrolet Verde e Branco c/Caçamba 1960
F - 6 c/Caçamba 1951

VERAS VEíCULOS E
PECAS LTDA.

Rua Santos Saraiva, 660 - Fone 6208
. CARROS NOVOS E USADOS
COMPRA - VENDA - TROCA '

Peças Ford-Wi lIys-Chevrolet-Volkswagen
Temos peças de carros americanos até 53

Um Corcel Luxo 4 portas grena 1969.
Um Corcel Luxo 2 portas cinza 1969.
Um Corcel Luxo 2 portas cereja c/ teto de vinii, 1970
Um Volks. Grená (jóia), 1969.
Um DKV Vemaguete bege 1965.
Um Gordini branco (motor novo), 1964.

CARROS TOTALMENTE REVISADOS
Aberto das 7.30 às 20,30 horas
Financiamento até 36 meses.

NOVACAP VErCULOS
Rua Fúlvio Aducci, 640

Fuscão Azul Marinho O K
Volks 1.300 : " :: :70Í71VOlksl.300

� 1966
Volks.1.300 .- 1962
Kombi

p 1964

PROFISSIONAIS

DR. OSWALDO KERSTEN
(J. Professor Assistente de Cirlfrgia da U FSC

Mel1)bro do Colégio Brasileiro de Cirurgiões
CLINICA E CIRURGIA DO APARELHO DIGESTI
VO
CIRURGIA G_ERAL
Consultório: Rua Tiradentes, 26 ._. Tel.: 2131
Diariamente das 16 às 18 horas
Residência: Rua Almirante Alvim; 28 - TeL: 2131

DR. ROBERTO MOREIRA
AMORIM

DOENCAS DÀ PELE
Das Unhas - Do Cour� Cabeludo - Micose - .Alergia

Tratamento da Acne Pele Pelo Novo Carbônico "Poeling"
.DEPILAÇÃO

Ex-Estagiário do Hospital das CI ínicas da Universidade de
São Paulo.

CONSULTAS: Diariamente, a partir das 15 horas ..

CONSULTORlO: R. Jerônimo Coelho. 325 - Edifício
Julieta - 20. andar - sala 205 - Fone 4438.

'DR� JOÃO BATISTA BONNASSIS JÚNIOR
Ex-Estagiário do Centro de Tratamento Intensivo' do Hospitaldos Servidores do Estado da Guanabara.
Ex-Estagiário do Serviço de Fisio-Patologia Respiratória do
Prof; PAUL SADOUL •.Nancy - França.

'

.

DOENÇAS DO APARELHO RESPIRATÓRIO _

(As"!.a, Bronquite, Enfisema).
.

GINASTICA ij·ESPIRATÓRIA
Atende com hora marcada pelo Fone 44-62.
Consultório - Rua Anita Garibaldi 13
Centro Executivo Miguel Daux _:_ conj. 601 Residência _

Fone 28-14

ORA. LÉA S. DA NOVA
GINECOLOGIA E OBSTETRICIA

Atende diariamente no consultório ediffcio Associacão de
Medicina, rua Jerônimo Coelho, 325 - 50. andar - sala 54
das 15 às 18 horas.

'

DR. ANTÔNIO SANTAELLA
Professor de Psiquiatria da Faculdade de Medicina

Problemática Psíquica Neuroses

DOENÇAS MENTAIS
Consultório: Ed. Associação Catarinense de Medicina
Sala 12 - Fone 22 08 - Rua Jerônimo Coelho, 358

-' Florianópolis-

DR. CARLOS A. BARBOSA PINTO
CRM - 583. SC - CPF 00264209

-

Ex-Estagiário Màternidade Escola Laranjeiras
Clínica de Senhoras - Pré-Natal - Preparação - Psico

Profilática Para Maternidade - Citoloqia
Consultas das 16 às 20 horas - Diariamente.

Consultório: Ed. APLUB - sala 76 - 70. andar.

DR� RAUL· CHEREM FILHO
Clfnica Médica reumatismos. Consu ltório

Hospital Celso Ramos. Atende diariamente
das 12,30 às 16,00 horas.

DR. S'ERGIO DE CARVALHO
Endocrinologia

Curso de especialização pela Pontiffcia Universidade Cató
lica do Rio de Janeiro.

, Residência Médica (2 anos) no Instituto Estadual de Dia
betes e Endocrinologia - GB.

OBESIDADE - MAGREZA - DIABETES
TIREÓIDE'- ESTERILIDADE E INFERTILIDADE

CRESCIMENTO E DESENVOLVIMENTO
(Baixa Estatu ra)

Consultório: Rua Jerônimo Coelho, 359 - sala 36 - Ed.
da Associação Catarinense de Medicina - Fone 4304 - Dia-

.

riarnente a partir das 12,30 horas.

DR. EDMO BARBOSA SANTOS
Cirurgião Dentista

Horário: de 2a. à 6a. feira das 14 às 19 horas.
Rua Deodoro, 18 - Edifício Soraia, 13.

OSMUNDO VVANDERlEY DA
NOBREGA '

(CPF - 001844209)

Pareceres e Consultas Jurídicas

c. 11.. SILVEIRA LENZI
(CPF - 001948329)

Advocacia de la. e 2a. Instância - Justiça do Trabalho
Atendimento ao Interior

Escritório: Praça XV de Novembro, 31 - Conj. 362
Telefone 2511 - Florianópolis

DR. ALDO' AVILA DA lUZ
ADVOGADO
CPF 0017766283

Edificio Praça XV, 100. andar - Sala 108

ADVOGADOS
Dr. EVILÁS,IO CAON

OAB-SC 0165 - CPF 007896239
Dr. ROBERTO G. SAMPAIO

OAB-SC 0990 - CPF 18282079
Ed. Jorge Daux, conj. 5
Fones 4515 e 4219

HOTEIS
nOTJ::L

ROVAL
RUA JOÃO' PINTO _ FONES, 3951 • �. ! R. ,.

FLORIANÓPOLIS. SANTA CATARINA - BR4SI\,

APARTAMENTOS SUITES

BAR. JARDIM DE INIlERNO . SAL.I{O DE RI:CEPC;OEll
TELEFONE • RÁDIO TELEVISÁO. GELADEIRA. AR CONDICIONADO
AOU�CIM!NTO CENTRAL . LAVANDERIA· ESCRITORIO ·PARA HOSPEDI!

70 APTOS. E 50 QUARTOS
CAFÉ DA MÁNHÃ INCLU(DO NA DIÁRIA

AMPLO SALÃO DE TV A CORES

GARAGEM E ESTACIONAMENTO PARA
100 VEfCULOS

Cx. Postal 0-81 - 0-82 - FONES 6665 e 6230
Rua Santos Saraiva, 300 - Estreito -,Florianópolis - SC.

HOTEL BRUGGEMANN

, SWENSON PALACE HOTEL
Apartamentos com telefone e rádio - suites com

. telefone, televisão e geladeira
Estacionamento para 50 veículos

I COM AQUELE CAFÉ M�TlNAL
Rua Santos Saraivá, 400 - Fones 6385 e 6685
Endereço Telegráfico SWENSON - Florianópolis

Preços especiais pará _viajantes

OSCAR PALACE HOTEL
FLORIANÓPOLIS: AV.. HERC(LlO LUZ. 90

Fones 3638 - 3286
TUBARÃO: CORONEL CO LAÇO, 35·

Fone 1611

LUX HOTEL
Seu lar fora do lar

O mais Central da Capital do Estado
Sala de leitura - todos os quartos com telefone

'

Rua Felipe Schrnidt, 9 Florianópolis

MAJESTIC HOTEL
Rua Trajano, 4 - Fone 2276
No centro comercial da cidade

MARIO HOTEL
A tradição da hospedagem florianopolirana
Rua Conselheiro Mafra, 26 - Fone 2968

DIVERSOS

TV. TV. TV. TV. TV. TV. TV.

•. AUTORIZADO
* CONSERTO A DOMICILIO

PHILlPS

e
* ORÇAMENTO SEM COMPROMISSO
*ATENDE-SEAT�AS22HORAS
* INCLUSIVE SÁBADOS

FLORITRON - OFICINA DE TV
Av. Hercílio Luz, 241, em frente

à Penha na rodoviária.

(atendemos outras marcas)
.

TV. TV. TV. TV. TV. TV. TV.
L:eve este anuncio e ganhe 10% de desconto, .,

no Serviço.

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense



plicações, alegando apenas

que "trabalham em silên

cio, a exemplo dos minei

ros". Irritados com a insis-

. tência daqueles que deles

se .aproximaram, afirma

ram que o pedido era para

um outro jogador do Grê

mio e não Everaldo, che

gando . até
-

a ameaçar os

funcionários da JF, para

que nada dissessem sobre o

rumoroso assunto.

O pedido do atleta será

'apreciado hoje pelo juiz
Evandro Queiróz Leite, da

la. Vara'Federal, que con

cederá ou não a liminar,

por volta de 11 horas. Na

hipótese de conseguir o

adiamento do julgamento,
Everaldo terá condições de

jogo para jogar amanhã,

contra o Remo, em Belém

do Pará.
No dia l� de outubro,

inconformado com a mar

cação de um penalti contra
seu time, que jogava con

tra o Cruzeiro, Everaldo

agrediu José Favile Neto, o

juiz e deixou o campo.
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dos três Estados sulinos.

Na grande
,

Area

\

Roma (AIB) - O torcedor mais neurótico do futebol

italiano, este romano engravatado, que faz força para se

apresentar como um burguesão, para o qual o Lázio

nunca venceu um campeonato só porque tem sido

sistematicamente o mais injustiçado dos clubes -

esperou quase um século por ;ste momento mágico.

AlUallider absoluto, .invicto há sete rodadas, isolado na

classificação dos 16 participantes do campeonato

1972/73, o Lázio não é apenas a "zebra" do. ano: É'

muito mais: é a "zebra" de toda a história do futebol da

Itália. Só uma vez, antes desta, Se tem memória de uma

liderança do Lázio, há 30 anos, sonho que durou uma

semana. Depois do que o Lâzio retormou a sua vidinha

de sempre, uma eterna gangcyra, subindo e descendo

monotonamente. Um ano na primeira divisão; o próximo
t . lá em baixo, no campeonato da série B:

O fato histórico é que conta o espetáculo de hoje,

inédito oferecido por uma boa metade dos romanos. O

sorriso descontraído, fácil e contagiante que hoje se

recolhe em cada beco, em todos os ônibus, diante das

bancas de jornais desta cidade que nunca foi levada a

sério como potência, futeblística. Não importa quê o

Roma, mais popular do que o Lâzio, tenha voltado ao

seu joguinho medíocre, perdendo fácil para. o Torino.

Quem diz bem e fala por todos é o chofer do táxi:

"importante é que a velha loba, mãe de leite de Rômulo

e Remo, está fazendo festa. Pela primeira vez em 70

anos, o futebol de Milão e de Turim se encontrem na

situação de resignarem-se com discretos segundos e

terceiros lugares, olhando de baixo pqra cima o primata

de um dos dois irmãos inimigos de Roma
"

.:Pitoresco à

parte, a liderança do Lâzio atualiza para a crônica do

, futebol destes dias' uma antiquíssima lição de amor

ingênuo e humilde. Um amor que, no esporte, sempre foi

o começo e a essência das maiores vitórias.

Hoje mesmo, o modesto e tranquilo treinador

Maestrelli, do Lâzio, insistindo em dizer que as ambições

de sua equipe não incluem a conquista do campeonato,

contou-nos uma história que explica a surpreendente

liderança de seu clube,' d,pisódio banal,
.

vivido nos

. bastidores e nas vésperas de sua última vitória. Desses

que, no entanto, põdem afé fazer ineviiâvêl um título

para o velho e surrado Lázio.

"Na véspera do jogo com o Palermo - contou o

treinador - Fui�o quarto de Gôrgio Chinaglia, goleador

do time, para saber como estava seu calcanhar

machucado. Bati na porta, ninguém respondeu. Entrei

assim mesmo, e verifiquei que
.

Chinaglia c!,.ormia
profundamente, calçado com 'as chuteiras noras que

vinha amansando desde o primeiro treino da semana".

Chinaglia é o jogador mais importante deste grupo de

moços que o Lâzia reuniu. O único que tem lugar certo

na seleção nacional. Está dormindo assim: que dizer dos

outros seus companheiros, mais ambiciosos do que ele?

Não tenho dúvida de que' este time que lidera o

campeonato escandalizando tanta gente, está pondo em

prática uma máxima filosófica do velho e sábio Nenen

Prancha: "Bola, prá eles, é como prato de comida em
.

\
mesa de pobre"

Ara'Jjo Neto

'--ALEG'RE
-

SUA VIDA'
'OUVINDO
RÁDIO

'PODE CURAR-SE A EPILEPSIA?
o QIl.e C a epilepsia? Sabemos apenas grande maioria dos casos. Êste notAvel.
.uue e um açoite que durante aDO� tem remédio é descrito em linguagem sim.'
fJa�elado ricos e pobres, grandes e hu- pies num Interessante folheto Intitula
m.lues. Júlio Cesar, Napoleão e Byron do: '::Pode curar-se a epilepsia"? Ilste
�ofreram dêste mal. A epilepsia sempre Hvr<t não se vende, mas, oterece.se

!�teresso� aos homens oe ciência, cujos gratuitamente a todos os Interessados.

�5.f.orçml loram finalmente coroados de Nenhum enfermo de epilepsia deve
exuo porque conseguiram descobrir um demorar em solicitar um exemplar

!r��dO que alivia os sintomas Da gratuito dêste folheto sensacional.
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Inter X Portuguesa
com portões abertos

·Everaldo confiante

impetroumandado

[II
i AN02
-- __ .

BANCO REGIONAL DE DESENVOLVIMENTO DO EXTREMO SUL

O Internacional

enfrenta hoje à tarde

a Portuguesa no
Beira-Rio, com os

portões abertos. O
jogo fazia parte da

primeira rodada e

foi transferido
devido às fortes
chuvas. A partida
de logo mais,
prejudicou a Portuguesa
em virtude de não

poder contar com grande'
número de titulares.

Seu início está
<, -previsto para as 16h.

I

contar com os titulares Miguel; Sérgio Lo-

pes, Guaraci, Dicá e Wilsinho, todos contra
tados após o· jogo de 9 de setembro e mais
Basílio que estava cumprindo suspensão
automática naquele jogo e terá que repetir
agora.

Com' os portões do Istádío Beira-Rio

franqueados ao público, Internacional e

Portuguesa de Desportos jogam hoje à tar

de, em partida atrasada da primeira rodada

do Campeonato Nacional, interrompida
por causa da forte chuva que caiu na oca

sião.
A Federação Gaúcha pediu autorização

da CBD para que o jogo seja realizado às 16
horas, em vez de 15,3Omin como estava an

teriormente determinado. O juiz será José

Assis de Aragão e as duas equipes formarão
assim: Internacional - Schneider; Cláudio,
Figueroa, Jorge Andrade e Pontes; Tovar e
Paulo César; Valdomiro, Bráulio, Marciano'
e Volrnír. Portuguesa - Orlando; Deodoro,
Darcío, Calegari e Isidõro; Didi e Dirceu;
lruisinho, Xaxá, Enéas e Fogueira.

adiamento do julgamento
marcado para hoje, às 18

horas, pelo Superior Tribu
nal de Justiça Esportiva.

Seus dois advogados,
gaúchos, furtaram-se 'às ex-

A marcação da partida para hoje preju
dicou sensivelmente o time da Portuguesa
que, além de não poder contar com vários

jogadores inscritos na CBD depois do jogo
interrompido e que vinham sendo titulares,
ainda terá. que viajar imediatamente para a

Bahia, onde enfrentará o Vitória na quar
ta-feira, apenas 24 horas depois do jogo em
Porto Alegre.

.

Para logo mais, Cilinho não poderá

.

O lateral-esquerdo Éve

raldo, do Grêmio e da sele

ção brasileira, impetrou
. mandado de segurança jun
to à Justiça Federal, na

Guanabara, solicitando

'-

APENAS DESCANSOAOS FREQUENTADOPES-DO JARDIM

Nosso orqánismo igualmente foi criado,

-para o f�mento do desenvolvimento

da indústria, agropecuária e 'pesca

Nosso objetivo é propiciar lucros,

muitos lucros,

� classe empresarial de Santa Catarina.

RUA FELIPE SCHMIDT, 37 FLORIANÓPOLIS

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Janeiro
o São Cristóvão, no ano

passado: "Atendendo a

muitos pedidos, resolvi

treinar o São Cristóvão em

71 e o resultado foi dos

melhores, pois ele.tornou
se o "fantasma" do cam

peonato carioca e fez a

melhor campanha nps últi
mos vinte anos".

é tranquilo de se trabalhar
pois o homem é um papa:
títulos. Por isso, sei que o

Avaí é um dos melhores ti.
mes de Santa Catarina, e a
excursão será um sucesso,
Além de bons jogadores
como Michila, Celso, Ade:
mir, Leo e Amauri, que eu

conheço, -Míraglia me ga.
.rantiu que o Avaí têm jo.
gadores que poderiam es.

tar" em grandes clubes do
Brasil, como é ,o caso de
Lica", Vilela, Orivaldo e

Moacir".

Avaí
-

vai excursionar em
Uma das metas de Wal

ter Miraglia, ao assumir a

direção técnica do Avaí,
era a realização de uma sé
rie de amistosos para o clu
be após o Torneio Integra
ção. No final de outubro,
o treinador foi à Guanaba
ra e fez os contatos preli
minares com o empresário
Daniel Pinto, no sentido
de conseguir uma pequena
excursão para o clube, pa
ra que o Avaí tenha: uma

programação após a parali
zação dos jogos do Integra
ção e, ao mesmo tempo,
para que seu plantel adqui
ra mais experiência, tendo
em vista a participação de
Santa Catarina no Nacio
nal do próximo ano.

'Daniel Pinto não criou

obstáculos e garantiu a Mi

raglia que estaria nesta ca

pital dia 17 de novembro

para' acertar- os mínimos

detalhes. Mas a chegada de

dirigentes do' Aianza, do

Peru, impediu a vinda do

empresário, na data marca
da. Mas telefonou' a José

Amorim, transferindo para
ontem. Daniel cumpriu o

prometido, e veio trazer
Daniel Pinto confirmou a excursão para janeiro num total de 15 jogos, começando em

I

boas notícias ao time de

Fernando Bastos.
TUDO CERTO

Com passagem à sua

disposição, Daniel Pinto I

chegou na tarde de ontem,
'com a diretoria avaiana re

cepcionando-o no aeropor
to. Depois dos tradicionais

"bate-papos", Miraglia,
Amorim e Fernando Bas

tos, foram lhe mostrar o

estádio Adolfo Konder e

as dependências do clube.
Daniel ficou surpreso

com a boa localização do

campo e afirmou a Fernan
do: "Sua localização é uma

das melhores do Brasil e,

quando fõr construído o

novo estádi�, tenho certe
za que o Avaí terá não o

maior, mas o mais bonito

do Brasil".
Com referência à excur

-são, confirmou que está

tudo certo e no dia 15 de

janeiro o Avaí estará via

jando para cumprir uma

série de amistosos no Tri-
'

ângulo Mineiro, começan
dó com o C.E.U_B. de Bra

sília, e encerrando com o

Vitória no Espírito Santo,
num total de 15 jogos.

•

A excursão tem seu en
cerramento previsto para o

dia 15 de fevereiro.poden
do, no entanto, ser prolon
gada, dependendo apenas
do sucesso da equipe nos

jogos anteriores.
Segundo Daniel Pinto,

esta excursão será apenas a

primeira etapa, pois é pen
samento seu' levar o Avaí

para uma temporada no

exterior, mas só para mar

ço: "depois de eu ver o ti

me jogar e dependendo de

uma questão de oportuni-:
dade, não tenham dúvidas;
o Avaí irá excursionar para
o exterior".
TREINADOR, NÃO

Considerado 'como um

dos grandes treinadores do

Brasil, Daniel Pinto afir

mou que ser empresário é

muito melhor: "Ser técni-
, co dá muito trabalho e res

ponsabilidade, prefiro ser

empresário; é( melhor, até

financeiramente. Quando
eu era treinador, ,às vezes

acumulava as funções e

empresava um joguinho".
Ele já trabalha como

empresário há 12 anos e o

último time que dirigiu foi

Muito conforto por dentro e uma
cara linda para não sujar a paísaqem .

•

\
�
ao
ro
( �.

"
o

'"

Edifício Itapoã, -,

Praia de ltaguaçú.
, \

, ,

Com muito respeito a beleza de ltaquaçu,
a Construtora Alliança começa construir
o Edifício Itapoã.

A filosofia do projeto ao ser

encomendado aos engenheiros, era: Um
edifício com muito conforto e uma cara

linda para não sujar a paisagem de

ltaquaçu.
O Itapoã será assim.

Uma verdadeiracasa grande em autêntico
estilo colonial. Dois Blocos. Cada bloco
com entrada independente. Dois Andares
Sacadas de frente para o mar. Estacionamento
coberto para todos os apartamentos.

'

Porém, preocupados com .tanto conforto
e beleza, os engenheiros cometeram uma

,terrível injustiça:
O ltapoã só terá 17 apartamentos e

daqui a doze meses, apenas 17 famílias
poderão desfrutar de toda esta maravilha.

Se depois de uma espiadinha pela
janela, você tiver vontade de ir trabalhar,
considere-se apto a ser um dos pretendentes
ao privilégio de morar no Itapoã. Porq.ue
morar em ltaquaçu é um estado de espírito.
É viver em férias. ,",

Mas apartamento no Itapoã, não é

apartamentinho para veraneio. É para morar

bem, mesmo. O menor apartamento tem 105
metros quadrados.

Apesar de serem pOl,lCOS 9s apartamentos,
os preços e financiamentos são suaves e

acessíveis a muitos.
Os prazos, nem se fala, vão até 240

meses. Isto é, zo anos e pequenas prestações
para pagar-muito conforto, uma linda moradia
e a mais bela paisagem desta terra.

J

O sol, a praia e o mar estão a sua espera.
Vá morar em ltaquaçu, No Itapoã.

I

ncorporoonstrucão
ALLlANCA

construtora alliança Itda
Rua Fúlvio Aducci, 930

\

Informações e Vendas: S. SIMAS Empreendimentos Imobiliários - Felipe Schmidt, 51- Fone 2979 - Reg. SCIESC no. 150- Aberto até as 22 horas.

MIRAGLlA O PAPA

TITULOS

Daniel Pinto acompa-
)

nha o Avaí desde a vinda
de Walter. Miraglia: "Na
minha profissão eu acom

panho todos os times do
Brasil e já conhecia o Avaí
,há muitos anos, mas de

pois da vinda' dele, come
cei a acompanhá-lo mais
de perto".

'O empresário, que em
.

pouco se inteirou de todas
as a tividades do clube,
'considerando-as positivas,'
chegou à conclusão que:
"Time que Miraglia dirige,

O empresário retorna
na manhã de hoje para
Guanabara e nos próximos'
dias entrará em contato
corri Fernando Bastos para
uma confirmação oficial.

A delegação será Com.

posta de 17 jogadores, 2

dirigentes, uni massagista,
treinador; médico, roupei
I'O e um jornalista, num to
tal de 24 pessoas.

.

NOTA DE FALECIMENTO
\

..,

A família de EVANGELO APOSTOLO

COMINOS, comunica o seu falecimento
ocorrido ontem às 11,30 horas em Curitiba.

O feretro sairá hoje às 13 horas.

Caixa Econômica Federal

..
Loteria Espo.:tiva
Resultado provisório do concurso-teste no. 114, apurado \ I

. em 20/11/72 _

.

Total líquido a ratear: Cr$ 12,743.877.10 - 395 apostas? ,

ganhadoras com 13 'pontos, cabendo Cr$ 32.262,98 a cada
uma.

_

Discriminação de apostas ganhadoras por Estado:
Bahia-6

-

Brasília - V
Ceará - 3
Espfritc Santo � 5
Estado do Rio - 20
Goiás - 6
Mato Grosso - 2
Minas ,Gerais - 64
Paraná - 24
Paraíbá- 1 \

Pernambuco - 3
Rio Grande do Norte - 1
Rio Grande do Sul - 38
Guanabara - 57
Santa Catarina - í
São Paulo - 156

Sergipe - 1
De acordo com o artigo 17 da Norma Geral dos concursos

de Prognósticos Esportivos. haverá um prazo'de recurso de 10
dias a contar do dia 21/11/72.

As reclamações devem ser formalizadas mediante

preenchimento de formulário próprio, nos locais abaixo

indicados, até o dia 30/11/72.
Não serão aceitas reclanações por via postal:

Amazonas: Rua, Eduardo Ribeiro, 620-A (Ed, Cidade de
Manaus) Manaus; (

Bahia/Sergipe: Rua Lima e Silva, 359 - Salvador;
Brasília: Av. W3 -q- 512 -lojas 2/B e 3/B - Distrito Federal;
Ceará: Rua 24 de Maio. 584 - Praça José de Alencar -

Fortaleza; (

Espfrito Santo: Av, Jerônimo Monteiro, 142 - Vitória;
Estado do Rio: Av. Ernani do Amaral Peixoto, 335 - Niterói;
'Goiás: Av. Anhamguera,4217 - Goiânia;

•

Maranhão: Rua Tarquinio Lopes, 144 - São Luiz;
Mato Grosso: Rua Barão de Melgaço, 732 - Cuiabá;
Mato Grosso: ,Av. Afonso Pena, 142 - Campo Grande;
Minas Gerais: Rua Áraguari, 489 - Belo Horizonte;
Pará: Av. Presidente Vargas,,744 -- Belém;

,

Paraná: Rua 15 de Novembro, 2868 - Curitiba;
Pernambuco/Alagoas/Paraíba/Rio Grande do Norte: Rua
Marques do, Amorim, '549 -- Recife;
Piauí: Rua Barroso, 425 'N- - Teresina;
Riq Grande do Sul: Rua Comendador Manoel Pereira, 35 -, /

Porto Alegre;
Guanabara: Rua Riachuelo, 208 - Rio de Janeiro;
Santa Catarina: Rua Fúlvio Aducci, 1.221 - Florianópolis;
São Paulo: Av. Rangel Pertana, 2020 - São Paulo.

O número do bilhete vencedor do teste no. 114 no Estado
de Santa Catarina é o seguinte: cõb. REV. 20-10011, No.
CARTÃO: 131915.
Obs: para recebimento do prêmio o ganhador deverá aguardar
a ratificação ou retificação deste resultado neste mesmo

jor,nal.
Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense




